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INSUPPORTABLE»
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BELAÏLI 
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Vers la résiliation du
contrat de Abdeljalil
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BENKHALIFA CONTACTÉ
RADOUANI ATTENDU POUR NÉGOCIER
LITIM VA SIGNER

ÇA COMMENCE 
À BOUGER !

Centenaire du club
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MADRID 
TOUJOURS 
D’ACTUALITÉ

LITIM : «EN PRINCIPE,  
JE SIGNERAI CETTE 
SEMAINE»
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SIGNE POUR
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BENALDJIA
«Je ne félicite 

pas le CRB car si 
le championnat

s’était poursuivi, 
on l’aurait 
remporté»

MAHREZ
VICTIME 
DES CHOIX 
DE GUARDIOLA 



Comme convenu, Almas et les mem-
bres de son conseil d’administration ont
tenu une réunion de travail hier match
au siège du club  pour tracer la feuille
de route pour la préparation du cente-
naire du club. Lors de cette séance, il
était inévitable de parler du match de
gala à travers lequel le MCA donnera la
réplique à une grande équipe Euro-
péenne, afin d’illustrer la grandeur du
vieux club algérois.  Bien que les
grosses cylindrées du Vieux continent
aient un programmé chargé établi sur
deux à trois années, on laisse entendre
que l’idée de faire venir le géant du
football mondial, en l’occurrence le Real
Madrid, est toujours d’actualité.  Une
invitation officielle sera envoyée au club
madrilène dans les quelques jours,
pour l’inviter au centenaire. Cependant,
les chances de voir le Real répondre fa-
vorablement à l’invitation du MCA sont
vraiment infimes pour ne pas dire ré-
duites à néant, puisque le programme
du Real Madrid est établi jusqu'à la sai-
son 2023.  Toutefois et si le MCA sera
capable de mettre le prix fort pour sé-
duire le Real, à ce moment là les don-
nées pourraient changer, mais on se
demande comment le MCA parviendra
à récolter les fonds nécessaires pour
réaliser cette opération, lorsqu’on sait
que la Fiorentina, qui est loin d’avoir le
profil du Real,  ne s’est déplacée à
Alger pour affronter le Doyen qu’après
avoir conclu une transaction avec la
firme Ring pour la somme de 1 millions
de dollars. 
Une commission sera dégagée

pour préparer le centenaire
D’autre part, les membres du CA, à

leur tête Nacer Almas, se sont mis d’ac-

cord sur la nécessité de dégager une
commission qui sera chargée de prépa-
rer le centenaire. Elle sera composée
d’un membre du CA, d’anciens footbal-
leurs, d’un représentant des pouvoirs
publics et  d’un homme de culture,
mais d’un historien. Ladite commission
aura à organiser aussi plusieurs événe-
ments sportifs, mais aussi à caractère
socioculturel, à travers les 48 wilayas
du pays, sans pour autant oublier la
fête du 7 août 2021.  
Un concours pour la 
réalisation d’un documentaire, 
le choix du logo et 
le slogan du centenaire
Accordant une grande importance à

cette date historique que le MCA ne
doit en aucun cas rater, il a été décidé
de lancer un concours ouvert pour le
choix du logo et le slogan du cente-
naire, ainsi que la réalisation du docu-
mentaire du centenaire. La commission
recevra toutes les offres et un jury tran-
chera sur le sujet à travers des critères
bien définis qui seront déterminés à
l’avenir. 
L’équipe du FLN sera le 
grand invité 
Quant aux invités d’honneur, les

membres du CA étaient unanimes à
dire que les membres de la glorieuse
équipe du FLN seront les invités de
marque de cet événement d’un club
comme le MCA, symbole du mouve-
ment révolutionnaire sportif. Ainsi, de
grandes lignes du centenaire ont été
tracées lors de cette réunion, et qui se-
ront enrichies une fois que la commis-
sion chargée de sa préparation sera
installée.

Kamel M. 

Après que Draoui a choisi d’op-
ter pour le CRB, au moment
où Messala se trouve en Tuni-

sie pour récupérer sa lettre de libéra-
tion, les responsables du MCA n’ont
pas perdu de temps à trouver un
joueur qui répond au profil recher-
ché. Ainsi, l’un des membres de la
cellule de recrutement, après avoir eu
l’aval du staff technique, a pris attache
avec le milieu de terrain Benkhelifa
qui évolue chez les Usmistes à titre de
prêt. A en croire une source digne de
foi, on laisse entendre que le joueur
n’est pas contre l’idée de rejoindre le

club rival, mais c’est au MCA de
trouver un accord avec le PAC
pour s’entendre sur la durée de
son prêt. Rappelons que l’été
dernier, le MCA avait presque
tout conclu avec le joueur,
mais son transfert avait ca-
poté à la dernière minute. 

Un dirigeant a pris
attache avec
Boukaroum alors
que Redouani est
attendu aujourd’hui
pour négocier 

En plus du renfort
du milieu de terrain, les
responsables du MCA

sont à la recherche d’un
arrière latéral droit, ce qui

nous renseigne sur leur intention de
se séparer des services de Hachoud.
Ayant plusieurs pistes, ils ont aussi
pris attache avec Billal Boukaroum
qui évolue à l’USB. Ce dernier n’est
autre que le frère d’Ali Boukaroum
qui a porté les couleurs du vieux club
algérois en jeunes catégories, mais
aussi en équipe fanion.  D’autre part,
on laisse croire dans l’entourage du

MCA que le défenseur de l’ESS, Re-
douani, est attendu aujourd’hui pour
négocier, même si on l’annonce du
côté de l’USMA. 

Khadir entamera les
négociations

Bien qu’un contact ait été établi
avec Boukaroum et Redouani, le
MCA ne lâche pas la piste Khadir sa-
chant que Neghiz veut l’avoir dans
son effectif, à condition qu’il ramène
lui-même sa lettre de libération du
NAHD. Une source proche du club
nous a confié que Khadir aurait
trouvé déjà un accord avec son em-
ployeur et procédera aujourd’hui à la
résiliation de son contrat. S’il arrive à
récupérer donc le fameux sésame, il
se mettra autour de la table des négo-
ciations pour rejoindre le MCA.  

Kamel M. 
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Ala recherche d’un gardien de but de qualité, les responsables du MCA se sont mis sur
plusieurs pistes, en faisant du recrutement de Zeghba l’une de leurs priorités. Cepen-
dant, le portier d’Al Damac a pris la décision de rester dans le championnat saou-

dien, après avoir reçu une offre très alléchante et c’est la raison pour laquelle les
Mouloudéens ont jeté leur dévolu sur le portier du MCO, Litim, qui est libre de tout enga-
gement. Ce dernier a été déjà approché, et l’un des membres de la cellule de recrutement
l’a relancé, pour l’entame des négociations. 

Il rencontrera Almas cette semaine
Intéressé par l’idée de porter le maillot du vieux club algérois,

Litim a accepté donc cette invitation et se déplacera cette semaine
à Alger pour rencontrer Almas et Bourayou pour négocier son
transfert. De son côté, l’entraineur Neghiz a donné son ac-
cord pour l’enrôler, après l’avoir vu à l’œuvre au stade du 5-
Juillet lorsque le MCA a été tenu en échec par les
Hamraoua. Litim a réalisé une très bonne prestation qui a
permis à son équipe de glaner un précieux point. Almas et
Bourayou feront de leur mieux pour trouver un accord final
avec Litim qui ne manque pas d’offres. 

Hadji, l’autre piste 
Tout en se montrant optimistes de pouvoir conclure avec

Litim, les responsables du Mouloudia se prépare à toute
éventualité, du fait qu’ils ne sont pas prêts à lui offrir un gros
salaire. Ainsi, ils ont coché le nom du portier de l’ASAM,
Hadjin sur leur calepin, en étant dans le plan B de la liste des
joueurs ciblés. En somme, le MCA est décidé plus que jamais à
engager un nouveau portier, puisque la saison passée, le besoin
s’est fait ressentir, suite à la baisse de forme de Châal et l’incapa-
cité de Toual et Boutaga à rivaliser avec lui. 

Qui de Toual et Boutaga sera libéré ?
Si Litim sera engagé, il est évident que la direc-

tion du club aura à se séparer d’un de ses trois
portiers qui sont sous contrat. La décision fi-
nale reviendra à Neghiz qui est le seul habi-
lité à communiquer la liste des joueurs à
libérer, mais si on tient compte de ce qui se
dit dans l’entourage du club, le choix sera ef-
fectué entre Toual et Boutaga qui n’ont pas
pu donner ce qu’on attend d’eux. 

Kamel M. 

A l’occasion du 99e anniversaire
du MCA, l’attaquant Mehdi Be-
naldjia s’est exprimé  et dira : «C’est
un grand événement pour nous et je
profite de cette occasion pour félici-
ter nos supporters. Quant au cham-
pionnat, je pense que les responsables
ont pris la sage décision de l’arrêter,
car la vie des gens passe avant tout.
Je respecte le CRB, mais je ne peux le
féliciter pour le titre car si le cham-
pionnat avait repris, on l’aurait
gagné.» 

«Le problème du MCA est
son entourage et la direction
nous a mis une grande
pression avant le derby face
au CRB» 

Abordé au sujet du parcours mi-
tigé cette saison, Benaldjia dira : «Si
ce n’était les problèmes, on aurait
réalisé de meilleurs résultats, mais je
pense que le problème du MCA ré-
side dans son entourage, car il y a des
gens qui n’aiment pas le club, en fai-
sant circuler des rumeurs à la veille
de chaque rencontre. Je pense aussi
que la direction nous a mis sous une
grande pression avant le derby face
au CRB, en faisant croire qu’elle a ré-
gularisé notre situation financière, ce
qui n’était pas le cas d’ailleurs, et cela
nous a mis sous une grande pres-
sion.» 

«Il faut changer les
mentalités car même avec le
recrutement de 18 joueurs
comme Messi, on ne pourra
rien faire»

Abordé sur l’avenir de l’équipe, il
dira : «Le MCA est un grand club qui
peut gagner des titres, mais si les
mentalités ne changent pas, rien
n’évoluera dans le bon sens, même si
on part tous et que le club recrute 18
joueurs comme Messi.» 

Rachid B.      

LITIM PLUS PROCHE 
QUE JAMAIS DU MCA

LITIM «JE 
POURRAI SIGNER AU
MCA CETTE SEMAINE»

Contacté par nos soins, le portier
du club phare de l’Oranie nous dira :

«Comme je l’ai déjà affirmé, le Moulou-
dia d’Alger veut bénéficier de mes ser-
vices et c’est un honneur pour moi de
porter ses couleurs. Je me déplacerai
cette semaine à Alger pour mener les

négociations et je pourrai signer
mon contrat si on trouve un

accord en commun.»
K. M.  

LE MOULOUDIA
CONTACTE BENKHELIFA 

BENALDJIA «JE NE FÉLICITE PAS
LE CRB CAR SI LE CHAMPIONNAT
AVAIT REPRIS, ON L’AURAIT GAGNÉ» IL A SIGNÉ UN CONTRAT DE 3 ANNÉES 

RAHMANI «HEUREUX 
DE RESTER AU MOULOUDIA,
JE FERAI TOUT POUR M’Y 

IMPOSER» 

Après avoir maintenu le suspense,
le jeune Rahmani a rempilé au MCA,
en signant hier matin son contrat et
s’engage pour une durée de trois an-
nées pour une mensualité de 45 mil-
lions de centimes : «Je suis vraiment
content de rester au MCA et je remer-
cie tout ceux qui m’ont fait confiance.
C’est vraiment un rêve pour moi de si-

gner un contrat professionnel, d’au-
tant plus que ma signature coïncide

avec l’anniversaire du MCA et je ferai
tout pour m’imposer cette saison.»

K. M. 

LE CA S’EST RÉUNI HIER POUR 
LA PRÉPARATION DU CENTENAIRE 

LE MATCH GALA FACE 
AU REAL MADRID TOUJOURS
D’ACTUALITÉ ! 
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La crise financière
que vit la JSK a eu
pour consé-

quence directe la non
régularisation des
joueurs depuis plu-
sieurs mois. Dernière-
ment, la direction a
essayé de débloquer la
situation en octroyant
aux joueurs une pre-
mière partie de leur ar-
gent tout en leur
donnant des assurances
de les régulariser tota-
lement d’ici à la fin
août. Mais à en croire
des indiscrétions, cer-
tains joueurs ne sont
pas prêts d’attendre
longtemps puisqu’ils
commencent déjà à
bouger, chacun de son
côté, pour se faire régu-
lariser dans les meil-
leurs délais. A en croire
une source proche des
joueurs, le milieu de
terrain Toufik Addadi
aurait été aperçu au
siège de la CRL. Il s’est
déplacé pour solliciter
médiation et réclamer
ses droits, précise notre
source. 

Il a reçu des of-
fres alléchantes 

Ce qui a poussé Toufik
Addadi à songer à la CRL
pour réclamer son argent,
c’est le fait qu’il soit aussi
convoité par plusieurs

clubs qui lui ont proposé
des offres alléchantes. Ad-
dadi, qui est toujours lié
sous contrat avec la JSK,
sait que seule la voie de re-
cours à la CRL pourrait lui
permettre de récupérer sa
lettre de sortie et opter
pour le club le plus offrant.
Notre source affirme que
même si pour l’instant
Addadi n’a pas tranché sur
son avenir, il n’en demeure
pas mois que sa situation
financière non régularisée
depuis plusieurs mois le
préoccupe au plus haut
point.

«Je me suis 
renseigné, 
sans plus !»

Joint par nos soins
pour en savoir davan-
tage sur cette affaire qui
risque de faire couler
beaucoup d’encre, Ad-
dadi affirme : «Je vous
confirme que je me suis
déplacé à la CRL mais
c’était juste pour me ren-
seigner sur un tas de
trucs. Comme vous le
savez, cela fait long-
temps qu’on n’est pas
payés et la situation est
devenue insupportable.
Je n’ai pas déposé plainte
contre le club mais
croyez-moi que c’est un
peu trop.»

R. A.

llA en croire des indiscrétions, le milieu de terrain Addadi n’est pas le
seul qui se serait déplacé au siège de la CRL la semaine dernière. Selon

nos informations, même l’arrière droit Amir Belaïli aurait déposé son re-
cours auprès de la Chambre de résolution des litiges pour réclamer son ar-
gent. Belaïli, en fin de contrat, n’a pas été sollicité par la direction pour
renouveler. Lui aussi n’a pas été payé depuis plusieurs mois, une partie re-
présente des mensualités de la saison passée, apprend-on d’un proche. 

La dernière décision du
Bureau fédéral du 29
juillet dernier, relative à

l’arrêt du championnat avec
attribution du titre exception-
nellement au CRB et sans re-
légation, fait toujours
l’actualité au sein de la forma-
tion du Djurdjura. Les Ka-
byles, qui ont boycotté la
consultation écrite initiée par
la FAF en vue justement de re-
cueillir les avis des acteurs du
football national, rejettent
aussi la décision du BF qu’ils
qualifient d’injuste mais sur-
tout d’illégale, au vu des textes
et règlements en vigueur. C’est
sur quoi est revenu, hier après-
midi, en conférence de presse,
l’avocat du club kabyle Me
Meah qui a indiqué que la
décision du BF est entachée de
beaucoup d’entraves sur le
plan juridique. Un peu plus
d’une semaine depuis l’an-
nonce de cette décision et à
deux jours de la très attendue
réunion du BF pour trancher
sur d’autres dossiers, les Ka-
byles ne lâchent pas ce dossier
et comptent aller jusqu’au

bout pour rétablir les droits de
la JSK. La direction kabyle a
soutenu l’option d’aller
jusqu’au terme de la compéti-
tion, une fois la situation sani-
taire améliorée, sachant que la
JSK se trouvait en quatrième
position au classement et bien
partie pour remporter le titre.

Les Kabyles sollicitent
l’intervention du MJS 

N’ayant toujours pas eu de
réponse au recours introduit
auprès de la FAF, les diri-
geants de la JSK comptent
porter cette affaire auprès du
ministre de la Jeunesse et des
Sports. Ils estiment que la dé-
cision du Bureau fédéral ne
tient pas compte des orienta-
tions du MJS en date du 8 juin
dernier et qui stipulent que le
Bureau fédéral est habilité à
statuer sur l’avenir du cham-
pionnat, en se basant sur l’ar-
ticle 82 des statuts de la FAF
tout en insistant sur l’obliga-
tion de ne pas toucher au sys-
tème de compétition,
explique l’avocat du club qui
dit que la FAF n’a pas respecté

les orientations du ministère
de la Jeunesse et des Sports. 

Que décidera le BF 
ce lundi ?

Qu’à cela ne tienne, le Bu-
reau fédéral a programmé une
réunion pour ce lundi au siège
de la Fédération algérienne de
football pour examiner cer-
tains dossiers d’actualité. Selon
des indiscrétions, la FAF au-
rait pris la décision d’engager
la JSK comme deuxième re-
présentant en Coupe de la
CAF en compagnie de l’ESS. Il
ne sera donc pas tenu compte
de la Coupe d’Algérie dont la
reprise serait annoncée pour
le mois de janvier prochain. La
FAF est appelée à communi-
quer à la CAF la liste des re-
présentants algériens en
compétitions africaines avant
le 31 août prochain. L’option
du tirage au sort entre les
clubs qui sont en course pour
la coupe annoncée par cer-
taines sources n’a jamais été
évoquée par le BF, apprend-on
d’une source sûre.

L. A.

L’AVOCAT DU CLUB A ANIMÉ, HIER, UN POINT DE PRESSE 

L’avocat de la JSK, Me Meah, a animé, hier, un
point de presse où il est revenu encore une fois
sur la position de la JSK vis-à-vis de la dernière

décision du BF en date du 29 juillet dernier. Il dit que
la JSK rejette en bloc cette décision qui, selon lui, est
entachée de beaucoup d’entraves sur le plan réglemen-
taire : «Nous ne reconnaissons pas la décision du BF et
c’est l’objet d’un recours qu’on a déposé au lendemain de
l’annonce de la décision auprès de la FAF. À ce jour, nous
n’avons pas encore reçu de réponses à toutes nos ques-
tions formulées dans le même recours à propos des en-
traves remarquées et signalées à la FAF.»
«On ira au TAS s’il le faut pour préserver
nos droits»

Avant de finir, l’avocat du club kabyle a annoncé
qu’un dossier est en train d’être préparé pour le pré-
senter au ministre de la Jeunesse et des Sports mais
surtout devant le Tribunal arbitral sportif algérien
pour demander les droits du club : «Nous sommes
dans l’obligation de défendre jusqu’au bout la JSK
dans cette affaire. Nous avons sollicité une audience
avec le ministre de la Jeunesse et des Sports et nous
irons au TAS s’il le faut, pour préserver les droits de la
JSK. Le MJS a demandé à ce qu’on ne touche pas au
système des compétitions et sa directive n’a pas été res-
pectée. Nous respecterons toutes les décisions dans
l’intérêt national et la participation à la Coupe
d’Afrique nous revient de droit.»

L. A. 

LA JSK CAMPE SUR SA MENACE D’ALLER AU TAS 
MAÎTRE MEFTAH : «ON ATTEND LA RÉPONSE DE LA FAF QUANT
À TOUTES LES ENTRAVES QUI ENTACHENT LA DÉCISION DU BF»

Après un peu plus de
quatre mois passés
en Tunisie, l’axial et

capitaine de la JSK, Nabil
Saâdou, est de retour au
pays. C’est hier que le dé-
fenseur central a pu rega-
gner l’Algérie dans le cadre
d’une opération de rapa-
triement de nos ressortis-
sants bloqués à l’étranger,
lancée depuis plus de dix
jours par les hautes autori-
tés du pays. Le numéro 5
de la JSK se trouvait en Tu-
nisie depuis le mois de
mars dernier, il était parti
effectuer une opération
chirurgicale au genou suite
à la blessure qu’il a
contractée en compétition.
Actuellement Saâdou se
porte très bien et son pro-
gramme de rééducation a
donné des résultats satis-
faisants. Et conformément
au protocole sanitaire,
l’axial de la JSK, Nabil Saâ-
dou, est forcé au confine-
ment sanitaire à Annaba
jusqu’à jeudi prochain.
C’est un période où il est
question de voir si les res-
sortissants qui sont rentrés
de pays étrangers ne sont
pas porteurs du Covid-19.
Une fois cette période obli-
gée passée, Saâdou sera au-
torisé à rentrer chez lui. 

La rencontre avec
Mellal sera décisive

Le retour de Nabil Saâ-
dou au pays sera l’occasion
pour la direction d’être
fixée sur son avenir au sein
de l’équipe. En effet, le ca-
pitaine kabyle est en fin de
contrat cet été mais pour le
moment il n’a pris aucune
décision à propos de son
avenir. Saâdou, comme
beaucoup de joueurs de la

formation kabyle, est
convoité par de nom-
breuses équipes locales et
de Tunisie aussi. Selon une
source fiable, Saâdou va
rencontrer le président
Mellal à Alger dès sa sortie
du confinement sanitaire,
pour aborder cette ques-
tion cruciale. La première
rencontre sera décisive car
les deux hommes vont
aborder toutes les modali-
tés du nouveau contrat.
Saâdou, qui a déjà donné
son accord de principe à
son entraîneur Zelfani, at-
tend de connaître la propo-
sition de Mellal pour
trancher.

«Je suis content de
revenir au pays»

Contacté par nos soins
dans l’après-midi d’hier,
Nabil Saâdou s’est dit sou-
lagé de regagner le pays
après avoir passé plus de
quatre mois en Tunisie. Il a
subi une intervention chi-
rurgicale avec succès mais
par la suite il a été bloqué
pour cause de pandémie
Covid-19. Sur son retour au
pays, Saâdou a affirmé ceci :
«Je ne vous cache pas que je
suis soulagé de revenir en Al-
gérie après un peu plus de
quatre mois en Tunisie.
Nous étions bloqués suite à
la fermeture des frontières et
la suspension des vols mais
croyez-moi qu’on ne s’est ja-
mais sentis dans un pays
étranger. Je tiens à réitérer
mes remerciements à tous
ceux qui m’ont assisté durant
cette période, les joueurs al-
gériens évoluant en Tunisie
ainsi que les Tunisiens qui
sont hospitaliers et accueil-
lants.»

L. A.

LA DIRECTION 
N’A ENCORE
RIEN DÉCIDÉ
POUR 
BENCHERIFA 

Juste après la si-
gnature du jeune
arrière gauche du
RC Kouba, en l’oc-
currence Mehdi
Ferrahi, des ru-
meurs ont été re-
l a y é e s
principalement
sur les réseaux so-
ciaux concernant
l’avenir de Walid
Bencherifa. Ce
dernier a été an-
noncé sur le dé-
part cet été.
Malgré le fait qu’il
soit toujours sous
contrat, des infor-
mations ont cir-
culé concernant
une éventuelle
rencontre prévue
entre la direction
et Bencherifa pour
une résiliation à
l’amiable. Cepen-
dant et selon une
source proche de
la direction, cette
dernière n’aurait
même pas eu l’in-
tention de libérer
Bencherifa cet été
et qu’il poursuivra
toujours son aven-
ture avec la JSK la
saison prochaine.
Il est utile de pré-
ciser que l’entraî-
neur Zelfani a
insisté personnel-
lement sur le
maintien des ca-
dres qui constitue-
ront une force de
l’équipe la saison
prochaine d’au-
tant plus qu’il va
falloir des anciens
pour encadrer les
nouveaux.

IL FAIT PARTIE DES JOUEURS NON RÉGULARISÉS DEPUIS PLUSIEURS MOIS

ADDADI SAISIT LA CRL 

BELAÏLI 
AURAIT 

ÉGALEMENT 
SAISI LA CRL

Bloqué en Tunisie durant plus de quatre mois

SAÂDOU AU PAYS 
DEPUIS AVANT-HIER 
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Attendu avant-hier au siège
du club pour officialiser sa
venue au Chabab de Be-

louizdad, Saâdi Radouani a finale-
ment quitté Tixeraïne sans signer le
moindre papier. Le latéral droit de
l’Entente de Sétif, qui était accom-
pagné de son manager, a décliné la
proposition faite par la direction
belouizdadie. Une source proche du
dossier nous a confié que les deux
parties n’ont pas trouvé un terrain
d’entente concernant la durée du
contrat. Alors que le CR Belouiz-
dad, dont le projet s’inscrit sur le
moyen et le long terme, a proposé
un bail de trois ans, le joueur, lui, a
refusé de s’engager pour plus de
deux ans. Une exigence qui n’a pas
été du goût de Toufik Korichi et de
ses collaborateurs qui ont préféré
laisser le joueur quitter le siège sans
se plier à ses exigences. Une déci-
sion qui a surpris beaucoup de spé-
cialistes mais qui traduit fermement
la nouvelle politique du Chabab de
Belouizdad.

Un message clair de MADAR
Depuis le rachat du club, le

groupe MADAR a réalisé des mer-
veilles sur le plan sportif avec deux
titres glanés en moins de deux an-
nées. Une réussite que le groupe
doit principalement à son profes-
sionnalisme et à son sens de la ges-
tion. Si lors des dernières années,
on s’amusait à voir défiler les
joueurs durant chaque mercato, le
groupe MADAR est venue avec une
idée claire : recruter les meilleurs
joueurs et leur faire signer des

contrats dont la durée minimale est
de trois ans, notamment les jeunes
joueurs. C’est ce qui a été fait avec
des joueurs comme Aïboud, Gaya
ou encore Draoui dernièrement.
C’est ce qui devait se faire aussi avec
Radouani avant que ce dernier ne
refuse de s’engager pour une telle
durée. En se pliant aux désirs du
joueur, MADAR aurait failli à sa
politique. Mais tel n’était pas le cas.
Korichi et les autres dirigeants ont
envoyé un message clair à tous les
joueurs qui sont ciblés par le CRB.
L’institution et la politique du club
est au-dessus de tout le monde.

Les supporters renforcent 
la position de la direction

On l’attendait, la réaction des
supporters belouizdadis qui guet-
taient depuis la matinée de ven-
dredi dernier l’annonce de la
signature d’un nouveau joueur plus
tard dans la journée. Et alors que la
déception était grande au moment
d’apprendre que Radouani avait
quitté le siège du club sans avoir
signé de contrat, les supporters be-
louizdadis, qui avaient appris les
raisons de l’échec des négociations,
ont tout de suite exprimé leur sou-
tien inconditionnel à leur direction
et notamment à Toufik Korichi qui
mène les négociations durant ce
mercato. Pour beaucoup, tout
joueur ne se pliant pas à la politique
du club n’a pas sa place au Chabab
de Belouizdad. Sur les réseaux so-
ciaux, on pouvait lire plusieurs
messages approuvant le choix de
Korichi. «C’est le Chabab de Be-

louizdad qui construit les grands
joueurs et non les grands joueurs
qui font du CRB ce qu’il est actuel-
lement. Beaucoup d’excellents
joueurs sont partis et le club conti-
nue de gagner des titres. Donc celui
qui refuse de s’engager avec nous
dans la durée n’a pas sa place parmi
nous», écrivait un jeune supporter.

Belaïli comme option
Les négociations ayant buté sur la

durée du contrat, la direction du
Chabab a donc décidé de se pen-
cher sur les autres pistes pour ren-
forcer le couloir droit de la défense.
Et ce, même si une porte est tou-
jours ouverte pour Radouani si ja-
mais il change d’avis. Selon nos
informations, Toufik Korichi se
donne encore quelques jours sur ce
dossier. Un rendez-vous entre les
deux parties pourrait même avoir
lieu avant la fin de la semaine. À dé-
faut de décrocher une signature, le
Chabab de Belouizdad se tournera
vers la piste Belaïli qui a été évoqué
il y a quelques semaines. Cet ancien
joueur du CRB plaît beaucoup à
Franck Dumas, le technicien fran-
çais qui l’a coaché à la JS Kabylie.
Selon une source bien informée, un
premier contact devrait être établi
très prochainement. Objectif : arrê-
ter une rencontre avec le joueur et
son représentant afin de négocier
les modalités du contrat. Après
Bouchar et Draoui, MADAR s’ap-
prête à rapatrier un autre ancien de
la maison.

Islam Tazibt

Les dirigeants belouizdadis
font de la discrétion leur
marque de fabrique. Quasi-

ment aucune information ne filtre
si ce n’est par le biais des agents. Le
secret des noms pistés est jalouse-
ment gardé par Toufik Korichi et
Franck Dumas. Ces deux derniers
refusent de communiquer la moin-
dre information dans ce sens. Ça a
été le cas en janvier dernier. Aucune
information n’a fuité et au final on
s’est retrouvé avec Souibaâh, Gha-
nem et Zerrara. Les supporters be-
louizdadis, qui restent attentifs à ce
qui se passe au sein de leur club, at-
tendent impatiemment de voir ar-
river des joueurs confirmés tel que
le meilleur buteur du championnat
Belhocini.

Korichi ne veut pas attirer
l’attention des autres clubs
sur les joueurs pistés

Toufik Korichi est un homme
discret. Et s’il sort de son mutisme
pour défendre les intérêts de son
club, l’ancien DTN évite de répon-
dre sur le sujet sensible qui occupe
l’essentiel de ses journées mainte-
nant que le championnat est acquis,
à savoir le marché des transferts. Le
manager général du CRB œuvre

dans l’ombre, et laisse courir les ru-
meurs sur les cibles potentielles du
Chabab. Et même s’il est assez fort
en communication, il préfère tra-
vailler dans l’ombre, et surtout en
étroite collaboration avec Franck
Dumas qui, à son tour, ne laisse rien
fuiter.

Dumas : «Je sais comment
ça se passe en Algérie et je
ne dévoilerai aucun nom»

Lors d’un récent entretien avec le
premier responsable du staff tech-
nique, nous avons tenté d’avoir
quelques noms des cibles priori-
taires du Chabab de Belouizdad. Et
le moins qu’on puisse dire c’est que
Franck Dumas n’est pas près de citer
le moindre nom. Ni concernant le
recrutement, ni à propos de la liste
des libérés. «On travaille sur le mer-
cato depuis plusieurs semaines. Plu-
sieurs joueurs ont été ciblés. On a
même dressé une liste comportant les
postes, les profils et les noms des
joueurs. Idem en ce qui concerne les
libérés. Mais ne comptez pas sur moi
pour vous donner des noms (rire). Je
sais très bien comment ça se passe en
Algérie», a-t-il déclaré. 

Islam Tazibt

En ces jours de mercato, le té-
léphone de Toufik Korichi
ainsi que celui de Franck

Dumas sonnent plus souvent que
d’habitude. Les deux responsables
du mercato belouizdadi sont en
effet constamment sollicités par les
agents de joueurs. Si plusieurs CV
ont atterri sur le bureau de Korichi,
quasiment très peu de joueurs sem-
blent intéresser le camp belouiz-
dadi. Parmi ces noms qui font
l’exception, il y a celui de Hadj-
Habib Fellahi, le jeune attaquant de
23 ans qui a réalisé une saison juste
moyenne du côté de l’ASO Chlef
avec huit apparitions dont six en
championnat et deux en coupe d’Al-
gérie. Selon une source bien infor-
mée, la direction étudie
sérieusement cette piste, notam-
ment dans le but de renforcer
l’équipe réserve. A signaler que Fel-
lahi, qui a été formé à l’ES Mosta-
ganem, a déjà porté les couleurs de
l’équipe olympique.

La piste Amrane toujours
d’actualité

Par ailleurs, nous avons appris
d’une source sûre que la direction
belouizdadie n’a pas totalement
écarté la piste menant à l’ailier du
CA Batna Amrane. Toufik Korichi,
qui veut recruter à la fois des
joueurs confirmés pour jouer les
premiers rôles et des jeunes joueurs
pour assurer l’avenir du club, s’inté-
resse toujours à cette piste qui était
déjà d’actualité lors du dernier mer-
cato hivernal. Les négociations se-
raient même en cours selon une
personne proche du joueur. 

Ferhani : le club s’accorde du
temps

Contrairement aux pistes priori-
taires sur lesquelles le club essaie de
conclure au plus vite, Toufik Kori-

chi et Franck Dumas s’accordent
encore du temps dans le dossier
Houari Ferhani. Alors qu’il était an-
noncé tout proche de conclure,
Houari Ferhani doit patienter un
peu. Pour cause, Korichi travaille
sur d’autres arrières gauches et sou-
haiterait prendre tout son temps
avant de trancher. De plus, le ren-
forcement du couloir gauche ne se-
rait pas considéré comme étant une
priorité durant ce mercato estival,
surtout en la présence du capitaine
Chemseddine Nessakh et du jeune
Rayane Hais.

Islam Tazibt

JOUEUR PROMU EN SENIORS : AUCUNE DÉCISION N’A ÉTÉ PRISE
Le Chabab de Belouizdad mise énormément sur les jeunes. Pour preuve, plusieurs jeunes ont été recrutés

pour renforcer l’équipe réserve. Mais en ce qui concerne l’équipe première, rien n’a été dit jusqu’à présent. Une
chose est sûre, Franck Dumas ne compte pas faire de cadeau. «Je n’intègrerai pas de jeunes joueurs juste pour
les intégrer. C’est justement aux jeunes de me convaincre de miser sur eux», nous a-t-il confié dernièrement.
Une chose est sûre, les places s’annoncent chères aussi bien en équipe première qu’en équipe réserve. 

RADOUANI S’ÉLOIGNE DU
CHABAB DE BELOUIZDAD

FELLAHI PROPOSÉ

SECRET DÉFENSE 
SUR LE MERCATO
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LE CHABAB AVANCE SES PIONS
DANS LE DOSSIER LIMANE

D ans l’optique de se renfor-
cer pour la saison pro-
chaine et dans la

perspective de construite une
équipe à même de jouer les pre-
miers rôles sur la scène nationale, la
direction du Chabab de Belouizdad
travaille sur plusieurs pistes pour
renforcer tous les secteurs de jeu. Si
en défense, au milieu et en attaque,
des renforts sont plus que souhaita-
bles, dans les bois, les Gaya, Khairi
et Maâchou semblent assez armés
pour assurer les cages belouizda-
dies. Or, il semblerait que les res-
ponsables belouizdadis voient les
choses différemment. En effet, une
source bien informée nous a confié
que le CRB veut s’attacher les ser-
vices d’un gardien. Le club de Laâ-
quiba aurait même jeté son dévolu
sur Houssem Limane qui est en fin
de contrat avec le CS Constantine.
Un premier contact a été établi
entre la direction et Limane. Déjà
pressenti au CRB par le passé, l’en-
fant d’El Madania pourrait bien
réaliser un de ses rêves de porter les
couleurs d’un club cher à son cœur.
Une doublure pour Gaya

Le poste de gardien de but est un
poste à part. Un gardien est un
joueur à part avec un profil psycho-
logique bien différent de celui des
autres joueurs. D’ailleurs, c’est uni-
quement au poste de gardien que la
hiérarchie est souvent établie avant

même le début de la préparation.
Parfois, on recrute tel gardien pour
être la doublure d’untel. Ce qui
nous amène à poser cette question :
le recrutement de Limane vise-t-il à
installer une concurrence plus so-
lide avec Gaya Merbah ? S’agit-il
seulement de recruter une meil-
leure doublure pour le jeune portier
international ? Pour le moment, au-
cune précision n’a été donnée dans
ce sens. Aucune explication ne sera
donnée d’ailleurs puisque la direc-
tion travaille dans le secret le plus
absolue en ce qui concerne le choix
des joueurs. Une chose est sûre, il
faudra bien plus qu’un simple rôle
de doublure pour convaincre un
gardien qui a un statut particulier
au CSC de rejoindre le Cha-
bab de Belouizdad.
Quel avenir pour
Khairi ?

Arrivé l’été der-
nier au Chabab de
Belouizdad, Bakri
Khairi a réalisé
une saison plus
qu’encourageante.
Discret quand il
ne jouait pas,
Khairi n’a pas
manqué sa pre-
mière chance de s’im-
poser comme numéro
1 dans la hiérarchie des
gardiens. Et bien qu’il ait été

mis sur le banc suite à plusieurs sor-
ties réussies, il n’a jamais causé de
problème. Un comportement
exemplaire qui fait défaut à beau-
coup de joueurs de nos jours. En
dépit de ça, son avenir du côté de
Laâquiba pourrait s’écrire en poin-
tillés. En tout cas, la direction ne
compte pas se précipiter dans ce
dossier car Bakri Khairi est toujours
lié au Chabab de Belouizdad et
pour officialiser la venue de Li-
mane, il va falloir d’abord trouver
un terrain d’entente avec Khairi
pour la résiliation de son contrat.
Une mission qui ne s’annonce pas
du tout facile pour les responsables

belouizdadis.
Islam Ta-

zibtKeddad
a fêté le titre avec
les supporters

La vidéo montrant Chouaib Ked-
dad fêter le titre avec les supporters a fait

le tour de la Toile. En effet, le défenseur be-
louizdadi, qui est d’abord et surtout un amou-

reux du CRB, en plus d’être joueur, a participé au
craquage géant de jeudi dernier. Muni d’un fumi-

gène, il a créé une superbe ambiance avec ses
proches et ses amis sur le toit d’un des immeubles
de Belouizdad. Cette vidéo a été partagée et liké
des milliers de fois par les supporters belouiz-

dadis qui apprécient particulièrement «
Khechba » (surnom de Keddad, ndlr)

en raison de son amour pour les
couleurs et son dévouement

sur le terrain.

BAHRAOUI : «CONTENT D’AVOIR
CONTRIBUÉ À L’ACCESSION 

DU CLUB EN L1 »
Quelles sont les nouvelles ?
Dieu merci, je vais bien. Certes,

l’ambiance du groupe me manque.
Il faut savoir que cela fait pas mal de
temps que je n’ai pas rencontré mes
camarades en raison de la crise sa-
nitaire du Covid-19. Toutefois, on
essaye de garder le contact via les
réseaux sociaux. On parle souvent
de l’actualité du club. On a hâte de
se retrouver pour préparer le pro-
chain exercice sportif 2020-2021.

Parlez-nous de vos sentiments
après avoir été l’un des grands
artisans de l’accession de la
JSMS en L1 Mobilis ?
Dieu merci, je suis très content

d’avoir contribué à l’accession de
mon team en Ligue 1 Mobilis. Nous
avons travaillé très dur pour attein-
dre cet objectif et faire plaisir à nos
supporters. Je ne peux pas vous ex-
primer mes sentiments. Je suis très
heureux d’avoir procuré de la joie
aux supporters. Ils méritent de voir
leur équipe évoluer en Ligue 1.

On imagine que vous êtes in-
quiets pour votre argent. N’est-
ce pas ?
Il est tout à fait normal qu’on s’in-

terroge sur notre dû.
Il faut savoir que
nous avons tout
donné pour faire ac-
céder l’équipe en
Ligue 1 Mobilis.
Maintenant, on es-
père être payés. Ce
qui est pour nous la
moindre des choses.
Certains joueurs
n’ont pas touché le
moindre centime de-
puis environ six
mois. On sait que la
situation financière
du club est inquié-
tante. Mais la direc-
tion nous a promis de
nous payer très bien-
tôt. Nous avons
confiance en nos di-
rigeants et nous espérons être payés
très bientôt. 

Comment voyez-vous l’avenir
du club ?
La prochaine étape s’annonce na-

turellement très compliquée car
nous allons évoluer en Ligue 1 Mo-
bilis. Il va falloir donc bien se pré-
parer et mettre tous les arguments

de notre côté pour être à la hauteur
des espérances de nos supporters.

Un mot pour les supporters ?
Je demande aux supporters de

rester derrière leur team. Ils ont été
fabuleux avec nous la saison der-
nière, et nous leur promettons de
tout donner la saison prochaine
pour leur procurer encore de la joie.

Entretien réalisé par M. L.

ALLAOUI : «JE VEUX RESTER
MAIS J’EN AI MARRE DES
PROMESSES NON TENUES»

Le gardien de but de l’Olympique
de Médéa, Allaoui, a accepté de
nous accorder des déclarations. Il
nous a en effet informés qu’il sou-
haite vraiment poursuivre l’aven-
ture avec l’OM mais sous
conditions. Il exige que sa situation
financière soit réglée rapidement.
«Malheureusement, lorsqu’on parle
avec les dirigeants, ils nous donnent
de fausses promesses. Depuis le mois
d’août dernier, on ne vit qu’avec de
fausses promesses. On en a marre,
désormais, on veut que notre situa-
tion s’améliore. Il est hors de question
de jouer gratuitement durant toute
une saison.»

«Nous avons vécu une
situation financière difficile»

Toujours dans le même contexte,
le portier de l’OM ajoute : «Nous
avons des familles à nourrir et ce
n’est pas normal de ne toucher aucun
salaire pendant presque une année.
C’est invivable. En pleine pandémie,
nous n’avons pas été régularisés, je
trouve que c’est illogique. J’espère que
cette situation prendra fin rapide-
ment.»

«J’ai rencontré Boukelkal
mais j’ai été déçu»

Dans un autre contexte, Allaoui
nous a fait savoir qu’il avait rencon-
tré le président de l’OM sans parve-

nir à trouver une solution. «J’ai ré-
cemment rencontré le président du
club et sincèrement, j’ai été déçu.»

«Je vais devoir saisir la CRL
moi aussi»

Et comme aucune décision n’a été
prise, à l’image des autres joueurs,
Allaoui va devoir saisir la CRL pro-
chainement. «À l’image des autres
joueurs, je vais devoir saisir la CRL
car je dois récupérer ce qui me re-
vient de droit.»

«J’ai des contacts mais je ne
veux pas changer d’air»

Par rapport à son avenir et les of-
fres qu’il a reçues, il ajoute : «Oui,
j’ai reçu plusieurs offres mais je ne
pense pas à partir. Je veux rester à
l’OM mais tout peut changer.»

«Même sans la pandémie,
l’équipe avait déjà les deux
pieds en L1 Mobilis»

Avant de conclure, Allaoui estime
que l’accession de l’OM en L1 Mo-
bilis est amplement méritée. «Même
sans la pandémie, l’OM avait déjà
assuré son accession parmi l’élite. On
n’avait besoin de cadeau de personne,
on l’a obtenue grâce à nos efforts.»

Entretien réalisé 
par M. A.
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«Nabil Kouki devrait signer
un nouveau contrat dans
les heures qui viennent.

Nous le lui avons envoyé et il a
donné son accord», nous confiait
Azzedine Arab jeudi dernier à
l’issue de sa rencontre avec les
supporters. Le coach sétifien n’a
toutefois pas signé ledit contrat
car, nous dit-on, il a dû le confier
à son avocat pour bien l’étudier. Il
devait le signer et l’envoyer hier à
la direction de l’Entente, mais cela
n’a pas été fait non plus. Et jusqu’à
l’heure où nous mettons sous
presse, il ne l’a pas encore fait.
Pourquoi ? Avant de répondre à la
question, il faut savoir que Nabil
Kouki est partant pour une nou-
velle aventure avec le club sétifien,
il est même chaud pour poursui-
vre le travail qu’il a entamé la sai-
son passée. Lors des négociations,
les deux parties se sont entendues
sur tout. La seule condition qu’il
avait posée à ses dirigeants, c’est
de préserver l’effectif. 

Des personnes l’auraient
appelé pour l’en 
dissuader

Des bruits courent ces derniers
jours à Sétif laissant entendre que
des personnes malintentionnées
(les khalatines) auraient appelé
Nabil Kouki pour lui dresser un
tableau noir de la situation à l’En-
tente afin de le dissuader de rem-
piler. Ce sont les mêmes
personnes auxquelles a fait allu-
sion Azzedine Arab en les accu-
sant de vouloir jeter de l’huile sur
le feu et de le discréditer aux yeux
des supporters qui ont réclamé
d’ailleurs le départ inconditionnel
de la direction actuelle. Ces per-
sonnes existe-t-elles vraiment ? Si

oui, est-ce que Nabil Kouki peut
être influencé par ce qu’elles ra-
content ? Non, évidemment. Le
coach sétifien connaît très bien la
maison et connaît parfaitement la
situation de l’ESS pour pouvoir en
juger de lui-même. La situation
de l’ES Sétif n’est pas aussi catas-
trophique que ça et ce n’est pas
cela qui le fait hésiter. S’il était in-
quiet par cela, il n’aurait pas né-
gocié un nouveau contrat et il
aurait refusé directement de reve-
nir.

La situation en Algérie
ne l’encourage pas

En revanche, ce qui semble l’in-
quiéter le plus, c’est la situation
générale en Algérie. Il a déjà une
mauvaise idée de la manière avec
laquelle les choses ont été gérées
durant le confinement, sur le plan
footballistique bien sûr, où on n’a
pas été incapable de prendre des
décisions, laissant la situation
traîner quatre mois durant. On est
resté dans le flou pendant toute
cette période et on ne savait pas,
jusqu’à il y a deux semaines, si le
championnat allait reprendre ou
non. Et aujourd’hui encore, on ne
sait pas quand aura lieu la reprise,
encore mois le début de la nou-
velle saison. Et puisque le confi-
nement sanitaire vient d’être
prolongé jusqu’à la fin du mois
d’août, ce n’est guère un bon signe.
En plus clair, le technicien tuni-
sien aurait peur de signer ce nou-
veau contrat qui pourrait le
condamner à rester à l’Entente
alors qu’on ne connaît aucune
date officielle, ni celle de la reprise
des entraînements, ni celle du
début du nouvel exercice. Et puis,
étant toujours chez lui en Tunisie,

rien ne peut lui garantir de pou-
voir rentrer à Sétif si la prépara-
tion débute alors que les
frontières sont encore fermées,
car là aussi, c’est le flou total.

Des offres d’ailleurs 
le perturbent

Pendant ce temps-là, et si l’on
croit certaines indiscrétions,
Nabil Kouki aurait été sollicité par
d’autres clubs, précisément au
Maroc où on parle d’un intérêt du
Raja de Casablanca qui aurait
sondé le coach sétifien et qui au-
rait été séduit par le travail qu’il a
réalisé pendant quelques mois à
l’Entente. C’est un paramètre qui
peut effectivement changer la
donne et qui peut faire hésiter
Kouki à rempiler à l’Entente. Car
si les choses ne sont pas encore
claires en Algérie, elles le sont au
Maroc où le championnat va re-
prendre, sans parler de l’aspect fi-
nancier qui pourrait être plus
intéressant pour lui qu’à Sétif. 

Une éventuelle saignée
de l’effectif sétifien lui
fait peur 

Il y a autre chose, c’est une
éventuelle saignée de l’effectif de
l’ESS. Comme souligné plus haut,
Nabil Kouki a bien demandé à
Azzedine Arab de préserver l’ef-
fectif de la saison écoulée afin de
pouvoir continuer le travail en-
tamé il y a quelques mois. Il a sur-
tout insisté sur les joueurs en fin
de contrat, car ce sont eux qui se
sont manifestés ces derniers
temps en mettant en demeure la
direction du club qu’ils menacent
de lever les voiles s’ils ne sont pas
payés dans les temps. Mais force

est de constater que la direction
de l’ESS est impuissante. Face à ce
problème, et faute d’arguments,
elle ne peut pas rassurer les cinq
joueurs en fin de contrat. D’ail-
leurs, l’un d’entre eux, Draoui no-
tamment, vient de signer au CRB
et les autres risquent de lui em-
boîter le pas à tout moment.
Kouki estime que c’est très impor-
tant de garder tout l’effectif afin de
ne pas repartir à zéro. Il ne veut
pas que tout le travail qu’il avait
fait parte en fumée avec le départ
des cadres et des éléments essen-
tiels de son échiquier. Ce sont
donc tous ces paramètres qui le
font réfléchir et qui le font hésiter
à rempiler à l’Entente. Une situa-
tion pas du tout claire en Algérie,
un effectif qui risque l’hémorragie
et des offres d’ailleurs plus inté-
ressantes. 

Mais il tient à finir 
le travail déjà entamé

Le problème, c’est que Azzedine
Arab ne peut pas rassurer son en-
traîneur, car lui aussi n’est au cou-
rant de rien. Personne ne peut
dire aujourd’hui quand pourront
reprendre les entraînements,
quand débutera la préparation ni
quand commencera le nouveau
championnat. Pendant ce temps-
là, Nabil Kouki préfère tempori-
ser et ne veut pas prendre une
décision qu’il regrettera par la
suite. Il veut donc se donner le
temps qu’il faut pour bien réflé-
chir à la question. Son retour à
l’Entente dépendra de tous les pa-
ramètres qu’on vient d’énumérer,
mais il y a une chose qui lui tient
à cœur, c’est de finir le travail qu’il
a entamé à l’ESS, ça c’est sûr.

Khalil L.

RENDEZ-VOUS
AUJOURD’HUI !

La direction de l’ESS a finalement
daigné discuter avec les joueurs en fin
de contrat puisqu’on apprend qu’Azze-
dine Arab les a appelés pour leur fixer
un rendez-vous pour aujourd’hui di-
manche pour certains d’entre eux et
lundi pour les autres. Pour rappel, les
joueurs en question sont Bouguel-
mouna, Ferhani, Radouani et Karaoui.
Draoui n’est plus concerné du moment
qu’il vient d’officialiser son départ en
signant au CRB. C’est surtout suite à la
demande de Nabil Kouki qui a exigé le
maintien de l’ensemble de l’effectif pour
qu’il rempile que les dirigeants sétifiens
ont décidé de bouger un peu, avant
qu’il ne soit trop tard. Car il y a de
fortes chances que d’autres suivront le
même chemin que Zakaria Draoui. 

Ferhani et Radouani 
sont attendus ce matin

Azzedine Arab devrait donc rentrer
au moins deux d’entre eux aujourd’hui,
probablement Ferhani et Radouani qui
sont attendus dans la journée au siège
du club. Evidemment, beaucoup a été
dit au sujet de ces deux joueurs, ils au-
raient signé ailleurs, au MCA et à
l’USMA, mais ce n’est pas encore sûr.
On en saura certainement plus au-
jourd’hui à ce sujet dans la mesure où
Azzedine Arab devrait aborder ce sujet
avec eux. Il doit être sûr qu’ils ne se
sont engagés nulle part avant de négo-
cier avec eux ou de discuter d’une so-
lution pour lé régularisation de leur
situation financière. 

Bouguelmouna était
injoignable

Bouguelmouna ne viendra proba-
blement pas aujourd’hui. Car au mo-
ment où on l’avait appelé, il était
injoignable. Et puisqu’il est chez lui à
Relizane, il n’est pas sûr qu’il soit au
rendez-vous aujourd’hui. Mais dans
tous les cas, il le sera demain en com-
pagnie de Karaoui. On saura alors si
Arab parviendra à les convaincre à res-
ter ou non.

K. L.

ARAB-JOUEURS 
EN FIN DE CONTRAT

BOUZIANE PROPOSÉ
Nous avons appris que le meneur de
jeu du RC Arbaa, Bouziane, qui s’est
distingué avec les couleurs de son
équipe durant la saison écoulée
vient d’être proposé à la direction de
l’ES Sétif. Une proposition qui sem-
ble intéresser les responsables du
club, mais qui ne sont pas encore
prêts à se pencher dessus pour le
moment, en raison de dossiers plus
urgents et plus importants, comme
ceux des joueurs en fin de contrat
qui risquent de plier bagage. Ceci
dit, et selon son manager et son en-
tourage, Bouziane a une préférence
pour l’Entente de Sétif malgré des
offres d’autres clubs, ceux de la ca-
pitale entre autres. Car pour lui,
c’est à l’ESS qu’il peut émerger
comme ont pu le faire beaucoup de
joueurs qui sont arrivés incognito
avant de se faire un nom dans la ca-
pitale des Hauts Plateaux.

IL N’A PAS ENCORE SIGNÉ SON NOUVEAU CONTRAT

QU’EST-CE QUI FAIT 
HÉSITER KOUKI ?
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A près
avoir tout conclu avec le
nouvel entraîneur, le staff

technique et le préparateur phy-
sique, la direction de l’USMA se
penche sur un autre dossier, celui
des joueurs. En effet, le club sou-
haite renfoncer ses rangs par des
joueurs de qualité, notamment sur
le plan offensif. En effet, François
Ciccolini, qui a encensé le compar-
timent offensif du club, souhaite
renfoncer son effectif par des élé-
ments de qualité et d’expérience. De
ce fait, le directeur sportif Antar
Yahia a élargi la piste de recherche,
lui qui souhaite tomber sur un vrai
chasseur de but lequel aura le rôle
de porter l’attaque sur ses épaules.
Une mission très difficile puisque
tout le monde sait que pour tomber
sur la perle rare il faudrait mettre le
paquet. 

Vers la résiliation du contrat
d’Abdeldjelil

Et si la direction de l’USMA dé-
cide de recruter un attaquant, c’est
parce que la majorité n’est pas vrai-
ment convaincu par les qualités
d’Oussama Abdeldjelil, recruté der-
nièrement. Ce dernier, même s’il
évoluait en France, pourrait ne pas
répondre aux exigences du club al-
gérois. De ce fait, résilier son
contrat serait possible. Au moment
où nous mettons sous presse, au-
cune décision n’a été encore prise.
Nous reviendrons avec plus de dé-
tails lors de notre prochaine édi-
tion. 

Le joueur n’a pas convaincu
tout le monde 

L’autre raison qui fait que Ab-

deldjelil pourrait ne pas être main-
tenu, c’est le fait qu’il n’ait pas vrai-
ment réussi ses deux passages par le
championnat algérien. Après une
expérience avec la JSK et le DRBT,
le Franco-Algérien n’a pas laissé
bonne impression. Même les sup-
porters de l’USMA n’étaient pas
vraiment emballés par ce transfert.
Une troisième expérience en Algé-
rie serait peut-être un risque à
prendre. 

La décision n’est pas
définitive mais…

Même si ce ne sont que des pa-
roles, aucune décision sur l’avenir
de Abdeldjelil n’a été encore prise.
En effet, le directeur sportif, Antar
Yahia est toujours hésitant et pré-
fère ne pas se précipiter à prendre
une décision. Il préfère patienter

avant d’en décider. Autrement dit,
l’avenir du Franco-Algérien est lié
au recrutement d’un attaquant de
qualité d’ici la reprise des entraîne-
ments. 

Un attaquant de qualité, le
souhait de tous 

Même si le compartiment offensif
de l’USMA a souvent été efficace,
pour preuve, le nouvel entraîneur,
s’est montré très satisfait, cela n’a pas
empêché les dirigeants à élargi leur
recherche pour tomber sur un bon
attaquant. Plusieurs cv ont été ré-
ceptionnés dernièrement mais le
choix n’a pas été fait. Ce n’est pas
une mince affaire puisqu’il ne faut
pas se tromper. L’USMA a besoin
d’un vrai buteur. 

M. Z. 

ANTAR YAHIA À LA
RECHERCHE D’UN
ATTAQUANT 

Que de rebondissements à
l’USMA ces derniers temps ! Alors
qu’il ne reste qu’un petit détail pour
annoncer l’arrivée de l’arrière droit,
Saâdi Radouani, on pensait que les
Rouge et Noir allait, au même
temps, annoncé le retour de l’arrière
gauche, Houari Ferhani lequel se
trouve en fin de contrat. Alors qu’il
devait tout conclure dans les pro-
chains jours avec Antar Yahia, nous
avons appris d’une source officielle
que la direction du club algérois a
renoncé au recrutement de l’ancien
joueur de la JSK. Un véritable coup
dur pour Ferhani qui, selon nos
sources, aurait été d’accord pour
porter de nouveau le maillot de
l’USMA. 

Le joueur voulait
accompagner Radouani et
retrouver son ancien club

L’autre raison qui avait encouragé
Houari Ferhani à rejoindre
l’USMA, c’est le fait d’accompagner
son coéquipier et meilleur ami à
l’Entente, Saâdi Radouani. Finale-

ment, le club de la capitale aurait
pris la décision de ne pas recruter
un arrière gauche. L’effectif actuel
devrait largement combler le coach
français, François Ciccolini. 

Il pourrait opter 
pour le CS Sfax 

Même s’il est toujours courtisé
par plusieurs équipes en Algérie qui
souhaitent le recruter, Houari Fer-
hani ne ferme pas la porte de jouer
à l’étranger. Et selon nos informa-
tions, le CS Sfax suit de très près le
joueur lequel pourrait rejoindre le
championnat Tunisien en tant que
joueur local. Au moment où nous
mettons sous presse, le joueur
poursuit les entraînements en solo
pour garder la forme en attendant
de prendre une décision. 

Vers le maintien de Chérifi 
Si le directeur général Antar

Yahia a décidé de renoncer au re-
crutement de Houari Ferhani, c’est
parce qu’il a préféré garder Chérifi,
qui dans un premier temps, a été
annoncé partant. Du coup, l’USMA
n’aura pas besoin de recruter un la-
téral gauche cet été et l’ancien
joueur de Bel-Abbes fera largement
l’affaire. 

M. Z. 

L’USMA RENONCE À FERHANI 

Le milieu de terrain
Tahar Benkhelifa,
avec qui nous nous
sommes entretenus,
nous a fait savoir que
les négociations
entre l’USMA et le
PAC pour le rachat de
son contrat se pour-
suivent. Il souhaite à
ce qu’une décision
soit prise pour pou-
voir appartenir défi-
nitivement au Rouge
et Noir. Il aussi évo-
quer plusieurs sujets
que nous allons dé-
couvrir ensemble.
Entretien ! 

Tout d’abord, com-
ment gérez-vous
cette période de
crise en plein été et
sans compétition ?
A l’image de tous les

joueurs, ce sont des
moments difficiles
qu’on est en train de
passer entre entraîne-
ments et repos. Ce
n’est pas facile de rester
très longtemps sans
compétition. On at-
tend avec impatience
la décision qui va nous
permettre de repren-
dre les entraînements
mais pour le moment,
il n’y a rien d’officiel.
On n’est pas habitués à
ce genre de crise et
croyez-moi, ce n’est
vraiment pas facile de
rester aussi loin des
terrains. J’espère que
cette situation ne va
pas durer encore plus
longtemps car ça de-
vient de plus en plus
insupportable. 

Y a-t-il du nouveau
par rapport à votre
avenir puisque le
prêt à l’USMA a
pris fin ?
Sincèrement, je n’ai

pas le destin entre les
mains et je n’ai aucune
décision à prendre
dans ce dossier. Mon
avenir est entre les
mains du PAC et pour
rester à l’USMA, il fau-
drait racheter mon
contrat. Il y a une pos-
sibilité de trouver un
accord avec la direc-
tion du Paradou. J’es-
père qu’un accord sera
trouvé et qui va me
permettre de prolon-
ger l’avenir avec les
Rouge et Noir. Je suis
dans ce club depuis
quelques mois et je me
sens très à l’aise. Il faut
dire que nous avons
vécu des moments dif-
ficiles mais malgré
cela, nous avons relevé
plusieurs défis et le
mérite revient aux
joueurs qui méritent
d’être remerciés. 

Cela prouve que les
dirigeants de
l’USMA ont été sa-
tisfaits de vos per-
formances ?

Je le pense aussi

(rires) Si ce n’était pas
le cas, ils n’auraient pas
pensé à racheter ma
lettre de libération qui
va leur coûter de l’ar-
gent. Je souhaite vrai-
ment qu’un accord soit
trouvé car je me sens
bien à l’USMA et je
veux prolonger mon
expérience avec ce
grand club. Comme je
venais de dire, je n’ai
pas vraiment mon mot
à dire puisque je suis
toujours lié avec le
PAC. Je viens juste
d’apprendre que
l’USMA souhaite me
garder, c’est déjà rassu-
rant. L’USMA m’a mis
à l’aise et je n’ai pas
l’intention de changer
d’air. Il suffit juste de
trouver un accord
pour que je reste. 

Pensez-vous qu’un
accord sera trouvé ?
D’après ce que j’ai

appris, l’USMA a payé
les dettes et qu’un ac-
cord aurait été trouvé.
Les négociations ont
commencé, j’espère
qu’ils trouveront un
terrain d’entente qui va
me permettre de
poursuivre l’aventure
avec l’USMA. On at-
tend toujours la déci-
sion, j’espère qu’elle
sera positive. Entre-
temps, on profite des
vacances puisque la
date de la reprise n’a
pas été déclarée. 

Avez-vous discuté
avec Antar Yahia ?
Oui, il y a quelque

temps mais actuelle-
ment, non je ne lui ai
pas parlé. Je pense
qu’il n’est pas en Algé-
rie. 

Une nouvelle page
s’ouvre à l’USMA,
souhaitez-vous res-
ter avec ce club ?
J’ai joué à l’USMA

dans l’une des périodes
les plus difficiles depuis
sa création. Nous
avons passé des mo-
ments très difficiles et
nous nous sommes sa-
crifiés dans l’intérêt du
club. Nous avons réa-
lisé un parcours hono-
rable en Ligue des
Champions, les
joueurs avaient tout
donné pour représen-
ter dignement l’équipe.
Même en champion-
nat, je dirais que notre
parcours était positif
par rapport aux pro-
blèmes qu’ils y avaient
à cette période. Du
coup, poursuivre
l’aventure avec l’USMA
notamment après la
venue de la nouvelle
société et l’améliora-
tion des conditions est
très logique. Notre ob-
jectif est de permettre à
l’USMA de revenir en
force dès la saison pro-
chaine. 

Entretien réalisé
par M. Z. 

BENKHELIFA «LES NÉGOCIATIONS ENTRE
L’USMA ET LE PAC SE POURSUIVENT, J’ESPÈRE

QUE ÇA ABOUTIRA À UN ACCORD»
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L e premier responsable de la
barre technique du CS
Constantine, Abdelkader

Amrani, a insisté sur l’importance
de mettre en place une stratégie
claire pour l’avenir du club. Le coach
du CSC a expliqué qu’il faut surtout
baser cette stratégie sur la jeunesse
en lançant de jeunes joueurs en
équipe seniors. Il faut dire que le
CSC a souvent payé les erreurs de
certains mauvais choix en matière
de recrutement. Ces dernières an-
nées, de nombreux joueurs ont re-
joint le club contre des sommes
faramineuses sans pour autant ap-
porter le plus attendu d’eux. Evo-
quant ce sujet, l’entraîneur du CSC
nous a déclaré : «Le CS Constantine
est un grand club qui possède tous les
moyens de réussite. Cela dit, il faudra
apporter quelques changements au
fonctionnement du club, en mettant
en place une stratégie claire pour
l’avenir du Chabab.» Le premier res-
ponsable de la barre technique du
CSC a, aussi, indiqué que chaque
nouveau joueur qui rejoint le club
doit avoir l’envie de porter le maillot
vert et noir du CSC : «Pour pouvoir
porter son maillot, un  joueur doit
avoir envie de jouer au CSC», a-t-il
ajouté.
«Je préfère avoir un effectif
composé de 16 joueurs
seniors et lancer les jeunes» 

Ne voulant rien laisser au hasard,
l’entraîneur du CSC a tracé sa feuille
de route pour la saison prochaine.
Alors qu’il a carte blanche en ce qui
concerne le volet technique, Abdel-
kader Amrani préfère avoir sous sa
coupe un effectif composé de 16
joueurs seniors seulement, tout en
lançant également des jeunes dans
le bain de la compétition : «Comme

je viens de vous le dire, nous devons
avoir une stratégie de travail claire,
en donnant surtout leur chance aux
enfants du club. Personnellement, je
préfère avoir un effectif composé de
16 joueurs seniors seulement et lan-
cer les jeunes. Je veux lancer certains
jeunes de l’équipe réserve en leur
donnant la chance afin de montrer
ce dont ils sont capables.»
«Notre effectif ne dépassera
pas les 24 joueurs»

Ayant une idée claire et bien pré-
cise sur sa méthode de monter son
groupe pour le prochain exercice
sportif 2020/2021, l’entraîneur du
CS Constantine Abdelkader Am-
rani a ajouté : «Pour le prochain

exercice sportif 2020/2021, le nom-
bre de notre effectif ne dépassera pas
les 24 joueurs, en prenant en compte
les gardiens de but. Je ne peux pas
travailler avec un groupe de 30
joueurs.  Il me sera très compliqué
d’appliquer mon programme de tra-
vail avec un nombre aussi élevé de
joueurs. Ma méthode de travail est
claire et elle ne changera pas. D’ail-
leurs, même lorsque j’ai entraîné le
CSC par le passé, j’ai travaillé avec
un groupe composé du même nom-
bre de joueurs.»
«Il y aura un amalgame
entre jeunes joueurs et
d’autres plus expérimentés»

Le premier responsable de la

barre technique du CS Constantine,
Abdelkader Amrani, a ajouté : «Il y
aura un mélange de jeunes joueurs
et d’autres plus expérimentés. Ces
jeunes vont apprendre de l’expérience
de leurs autres coéquipiers.  On ten-
tera de lancer de jeunes joueurs en
équipe seniors en espérant les voir
inch’Allah en équipe première.»
«Quelle est l’importance de
recruter des joueurs âgés
incapables d’apporter un
plus à l’équipe ?»

Dans le même registre toujours,
l’entraîneur du CS Constantine, Ab-
delkader Amrani s’est interrogé sur
le recrutement de joueurs âgés,
mais incapables d’apporter le moin-

dre plus à l’équipe : «Pour le mo-
ment, je ne veux pas parler de recru-
tement ou des joueurs ciblés pour
renforcer notre effectif la saison pro-
chaine. Cela dit, je voudrais insister
sur un point très important. Person-
nellement, j’ai un principe de travail
qui consiste à ne recruter que les
joueurs qui ont réellement envie de
jouer pour mon club. Je ne veux pas
d’un joueur hésitant. Aussi, quelle est
l’importance de recruter des joueurs
âgés incapables d’apporter un plus à
l’équipe ?»
«Certains joueurs n’ont pas
joué la moindre minute sous
le maillot du CSC»

Poursuivant son analyse, le coach
du CSC a déclaré : «J’ai bien consulté
les rapports des joueurs de la saison
dernière. J’ai été vraiment étonné de
constater que certains éléments n’ont
pas joué le moindre minute sous le
maillot du Chabab la saison der-
nière. En revanche, il y a de nom-
breux jeunes joueurs qui ont
beaucoup de qualités et qui méritent
d’avoir leur chance.»
«Il faut donner leur chance
aux jeunes»

Pour conclure, l’entraîneur du CS
Constantine, Abdelkader Amrani, a
insisté sur l’importance de donner
leur chance aux jeunes joueurs : «On
ne peut négliger nos jeunes. J’ai eu une
réunion de travail avec le directeur
sportif, M’himdat qui m’a remis les
rapports de tous les jeunes joueurs.
On va tenter d’intégrer certains d’en-
tre eux en équipe première. Ce n’est
pas normal de ne pas lancer chaque
année trois ou quatre jeunes joueurs
en équipe seniors. Il faut donner leur
chance aux jeunes.»

Hamza S.

IL INSISTE SUR L’IMPORTANCE DE LANCER DES JEUNES EN ÉQUIPE SENIORS

AMRANI : «POUR POUVOIR PORTER LE
MAILLOT CLUBISTE, UN  JOUEUR DOIT

AVOIR ENVIE DE JOUER AU CSC»

L a direction du CS Constan-
tine a entamé les contacts
avec ses joueurs pour officia-

liser leur engagement en faveur de
la formation de la ville de Cirta. En
effet, le directeur sportif du club,
Nasreddine Medjoudj, qui se trouve
en France, a pris attache avec les
responsables du club pour les
convaincre de finaliser avec les
joueurs ciblés afin de renforcer
l’équipe, ou bien ceux en fin de
contrat en attendant de les présen-
ter officiellement à la presse. 

Medjmej et Chihab 
s’en occuperont

Selon les informations en notre
possession, le responsable de la lo-
gistique au club, Chihab Herkat,
ainsi que le secrétaire général, Salim
Medjmej, s’occuperont de cette opé-
ration d’après le programme établi

par le directeur sportif, Nasreddine
Medjoudj. Ainsi, les deux dirigeants
en question vont devoir finaliser
avec ces joueurs pour éviter de les
perdre comme cela avait été le cas
avec Haddad parti rejoindre le
Mouloudia d’Alger. 

Mammeri et Baghdaoui
attendus à Constantine dans
les prochaines heures

Ce n’est un secret pour personne,
le défenseur du WA Boufarik,
Ahmed Mammeri, ainsi que l’atta-
quant de l’ASM Oran, Baghdaoui,
sont proches de rejoindre le CS
Constantine. Ces deux joueurs ont
déjà donné leur accord aux respon-
sables du CSC. Ils sont d’ailleurs at-
tendus dans les toutes prochaines
heures à Constantine pour officiali-
ser leur engagement en faveur du
club. 

Salhi, Osmani, Zaâlani et
Haddad sont également
concernés

Pour leur part, d’autres joueurs
du CSC, en fin de contrat, sont
concernés par un renouvèlement
avec le Chabab. Alors qu’Amrani a
donné son accord aux dirigeants
pour les conserver au club, les Salhi,
Osmani, Zaâlani et Haddad sont at-
tendus au siège du CSC pour signer
un nouveau bail au club.

La signature du contrat se
fera après l’AG

Selon les informations en notre
possession, la signature des contrats
de ces joueurs devrait se faire après
la tenue de la prochaine AG du
club. Les responsables du club es-
pèrent convaincre ces joueurs d’offi-
cialiser leur arrivée au club.

H. S.

LA DIRECTION ENTAME LES
CONTACTS AVEC SES JOUEURS À en croire une source bien in-

formée des affaires du CS Constan-
tine, le premier responsable de la
barre technique des Vert et Noir,
Abdelkader Amrani, s’est réuni,
hier, avec le nouveau directeur
sportif du club, Rachid Mhimdat.
Les deux hommes ont débattu lors
de cette réunion de plusieurs sujets
dont la liste des jeunes joueurs de
l’équipe réserve qui seront appelés à
intégrer l’équipe séniors. Notre
source précise que cette liste sera
composée de jeunes ne dépassant
pas les 21ans.

5 joueurs s’entraîneront
avec l’équipe première

Toujours selon nos sources, l’en-
traîneur du CSC, Amrani, et après
avoir consulté les rapports qui lui
ont été remis par Mhimdat, a remis
au directeur sportif une liste com-
posée de cinq jeunes joueurs qui
vont pouvoir s’entraîner avec
l’équipe séniors. Il s’agit, selon nos

informations, de Mehazem, Boua-
jedri, Temine, Bouguendoura et
Bendaoud. L’entraîneur du CSC
aura l’occasion de voir encore plus
à l’œuvre ces jeunes lors de la re-
prise des entraînements de l’équipe
séniors. 

Il continue d’étudier les
dossiers des joueurs 
âgés de plus de 21 ans

Notre source ajoute que le pre-
mier responsable de la barre tech-
nique du CS Constantine,
Abdelkader Amrani, continue
d’étudier les dossiers des joueurs
âgés de plus de 21ans à l’instar du
défenseur Bouteba et l’attaquant
Belmerkhoufa ainsi que Hamlaoui.
L’entraîneur du CSC devra décider
prochainement du sort de ces
joueurs au club, soit en les gardant
ou bien en les prêtant à une autre
formation. Affaire à suivre.

H. S.

AMRANI REMET À MHIMDAT 
LA LISTE DES JEUNES QUI VONT
INTÉGRER L’ÉQUIPE SENIORS
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M is à part les cinq années de la pré-
sidence de Baba, les intersaisons
s’annoncent généralement

chaudes pour les Hamraoua. Cette
guerre au pouvoir ne date pas d’au-
jourd’hui puisque cela remonte aux an-
nées 90 où les passages de témoin entre
feu Belkacem Elimam et Youssef Djeb-
bari faisaient à l’époque couler beaucoup
d’encre. Même durant les dix ans de l’ère
du professionnalisme rien n’a changé
pour ce grand club de l’Ouest encore à la
recherche de son lustre d’antan. 

Mehiaoui pressenti
Si on croit les bruits qui courent au

milieu des actionnaires, le tout premier
président du club en mode profession-
nel, Tayeb Mehiaoui, est pressenti pour
reprendre la présidence. Annoncé
comme le candidat par défaut du mo-
ment que Ahmed Belhadj Baba, qui
pense que son départ est encore frais, ne
semble pas très intéressé alors que Djeb-
bari Youssef semble préoccupé beau-
coup plus par ses affaires personnelles.
Chose qui a laissé la chance à Mehiaoui
de montrer ses intentions. Lors de la der-
nière réunion chez le wali d’Oran, le
concessionnaire de la maison Peugeot à
Oran a clamé haut et fort son intérêt de
reprendre une présidence qu’il a quittée
depuis neuf ans (2011) avant que Larbi
Abdelilah ne reprenne le relai. Loin
d’être déconnecté du monde du football
encore moins de la société en étant en-
core actionnaires lui qui a vendu ses ac-
tions avant de racheter celles de son fils
Djamel, Mehiaoui, président du CSA de-
puis quatre ans, est pressenti pour accé-
der à la tête du conseil d’administration
demain soir. 

Baba aura son mot à dire
Actionnaire majoritaire par la force de

la loi, l’ancien président du club, Ahmed
Belhadj, qui a annoncé à plusieurs re-
prises qu’il ne sera pas candidat de nou-
veau, assistera toutefois à cette Assemblée
générale extraordinaire qu’il a provoquée
lui-même d’ailleurs. Sur conseil des auto-
rités locales, Baba a chargé son avocat
d’effectuer les démarches réglementaires
pour la tenue de cette AG. Détenant plus

de 53% des actions, Baba, qui ne sera pas
PDG encore moins PCA de la société,
aura toutefois son mot à dire. Il sera
même décideur quant à la constitution du
nouveau conseil d’administration qui va
connaître un changement par rapport à la
composante actuelle. Ahmed Belhadj n’a
pas l’intention de dicter sa loi mais de
trouver un terrain d’entente avec les ac-
tionnaires influents tels que Mehiaoui et
Djebbari. Même Kalaïdji et Belabbès, très
actifs et proches de l’équipe, auront leur
mot à dire.  

Voilà ce que pense Djebbari
Apparemment, Djebbari se désinté-

resse de plus en plus de la présidence du
club. Ayant géré à plusieurs reprises le
MCO entre 1989 et 2014, le président,
qui a eu le mérite d’avoir gagné les deux
derniers titres de champion du Moulou-
dia, n’a plus la motivation de reprendre
les affaires du club, lui qui n’a pas beau-
coup de temps. Cela n’a pas empêché
Youssef Djebbari de conseiller les autres
candidats de faire machine arrière.
Chose que les autres n’ont pas apprécié
surtout Mehiaoui qui est très proche de
la présidence. «C’est mon avis personnel.
Aucun des anciens présidents ne doit se
présenter à la présidence. On doit tourner
une autre page et laisser la place à d’au-
tres personnes. Quant à nous, on doit œu-
vrer pour la venue d’une société et puis
nous éclipser», ne cessait de dire Youcef
Djebbari à travers les différents organes
de presse.

Quelle position pour Hafid
Belabbès ?

S’il y a une personne qui se montre
très discrète ces derniers temps à cause
de ses conflits à répétition avec la direc-
tion sortante, c’est bien Hafid Belabbès.
D’habitude très actif lorsqu’il s’agit de la
préparation des assemblées générales,
Belabbès, qui est également membre de
la CNRL, préfère (pour le moment) res-
ter à l’écart de cette course à la prési-
dence. Ayant des rapports désormais
amicaux avec tous les actionnaires y
compris Baba, Mehiaoui, Djebbari et
même le nouvel actionnaire, Benamar
Sofiane, Belabbès préfère ne pas prendre

position. Chose qui lui a créé d’énormes
problèmes notamment avec l’actuelle di-
rection qui lui reproche le fait de n’avoir
pas pris position avec elle.   

Cherif El Ouazzani ne croit pas
trop à la prolongation

Après avoir réclamé haut et fort une
prolongation du PV d’installation qui a
pris fin le 18 juin passé, le directeur gé-
néral de la société, Cherif El Ouazzani Si
Tahar, ne croit pas trop à cette question
de prolongation. Il faut dire que plus de
la moitié des membres du CA ont refusé
de signer cette attestation. Seuls Djeb-
bari Youcef et Habib Benmimoun
avaient pris position avec Cherif El
Ouazzani Si Tahar. Maintenant, le direc-
teur général du Mouloudia attendra ce
que vont procurer les travaux de l’as-
semblée générale des actionnaires. Son
avenir est en effet lié aux décisions que
vont prendre les membres du CA. Selon
nos informations, ces derniers peuvent
lui proposer le poste d’entraîneur en chef
afin qu’il arrive à poursuivre sa mission
technique. Mais Cherif El Ouazzani Si
Tahar aura aussi des conditions à poser,
relatives notamment à ses proches colla-
borateurs qui ont travaillé à ses côtés
pendant une saison entière.  

Les supporters à l’affût 
des décisions

Si un groupe de supporters s’est distin-
gué ces derniers jours en se rendant chez
chaque actionnaire pour le dissuader de
se présenter comme candidat voire
même l’exhorter à se retirer de la SSPA,
des fans plus sensés attendent le dérou-
lement des travaux de l’assemblée géné-
rale de la société et les décisions qui
seront prises avant de se prononcer. En
effet, la plupart des supporters ne sont ni
pour X ni pour Y. On veut en effet que
cette AG donne lieu à une préparation de
terrain pour la venue d’une société éta-
tique. Ils savent mieux que quiconque
que les actionnaires n’ont aucun pouvoir
de décision concernant leurs doléances,
celles de voir le Mouloudia racheté par
une société nationale comme ce fut le cas
pour l’USMA, le CRB ou même le MCA.

A. L.

FOURLOUL «ON 
ATTEND LA REPRISE
DES ENTRAÎNEMENTS
AVEC IMPATIENCE»

L’arrière droit du
Mouloudia, Senouci
Fourloul, qui a oc-
cupé plusieurs
postes cette saison,
veut casser la ba-
raque la saison pro-
chaine.

Comment passez-vous
cette période estivale ?
C’est une période diffi-

cile comparativement aux
précédentes pour les rai-
sons que tout le monde
connaît. On évite de sortir
à cause de la propagation
du coronavirus. Malgré
cela, on essaye de se repo-
ser et profiter un peu de la
vie en attendant la reprise
des entraînements.

Justement, est-ce que
vous commencez à pro-
fiter de la plage, vu que
vous résidez à Mostaga-
nem ?
On nous a interdit de

nous baigner. Je le fais ra-
rement en me rendant oc-
casionnellement chez un
ami à moi. Mais entre-
temps, je n’ai pas trop le
moral pour passer des va-
cances comme il se doit.

On suppose que vous
jouez des matches de
quartier, non ?
Je mentirais si je disais le

contraire ! Je prends part à
des matches de quartier de
temps en temps. Je suis un
joueur de football pas un
coureur de fond pour ef-
fectuer chaque jour des
footings. Il n’est pas possi-
ble pour un joueur de ne
pas taper dans le ballon
pendant quatre mois. C’est
insensé. 

Vous nous avez dit que
vous vouliez rester au
Mouloudia. C’est tou-
jours le cas ?
Oui, bien sûr ! Pourquoi

je changerais d’avis. J’ai
passé une saison presque

entière sans le moindre
problème au Mouloudia. Je
suis près de chez moi. Le
MCO est un grand club.
Donc, je ne manque de
rien. Réellement, je me
sens très à l’aise chez les
Hamraoua. Je compte
même casser la baraque la
saison prochaine.

Dans quel poste voulez-
vous jouer ?
J’ai toujours été prêt à

jouer là où le coach me le
demande. Je n’ai pas de
préférence mais j’ai beau-
coup joué comme arrière
droit, c’est là où je me sens
le plus à l’aise. Cela dit, je
resterai à la disposition de
mon équipe.

Cherif El Ouazzani est
en ballottage, on ne sait
pas encore s’il restera
ou pas…
J’espère que tout sera tiré

au clair dans les jours à
venir. Franchement, je ne
sais pas ce qui se passe ac-
tuellement au Mouloudia.
C’est vrai qu’il existe un
problème administratif qui
est en train de bloquer la
direction mais ce genre
d’affaire dépasse les
joueurs. Nous, on est beau-
coup plus concentrés sur le
terrain. 

On a annoncé la fin du
championnat. Cette dé-
cision vous a-t-elle sou-
lagé ?
Oui, car on n’avait plus

la motivation de reprendre
la compétition. Cela fait
quatre à cinq mois qu’on
n’a pas joué le moindre
match. C’était insensé de
terminer ce championnat.
Maintenant, toutes les
équipes seront sur le
même pied d’égalité au dé-
part de la prochaine sai-
son. 

Entretien réalisé par
Amine L. 

L’AG DE TOUS 
LES DANGERS !
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ZEMITI : «UN RÊVE D’ENFANT
QUI SE RÉALISE»
I l y a quelques jours, la direction a

signé des contrats professionnels
pour les meilleurs éléments de

l’équipe réserve afin de bloquer la route
aux courtisans des pépites hussein-
déennes. Parmi les éléments qui étaient
invités à parapher un contrat de cinq ans,
il y a le fils de l’ancien joueur du NAHD,
Farid Zemiti, Islem. Lors de cette déclara-
tion qu’il nous a accordée, le jeune défen-
seur central estime qu’il est très fier de
faire partie du projet nahdiste. «C’est un
rêve d’enfant qui se réalise. Je ne trouve pas
les mots pour décrire ma joie lorsque les res-
ponsables m’ont contacté pour m’annoncer
la nouvelle. Ce n’est un secret pour per-
sonne, le NAHD est mon club de cœur, c’est
une fierté pour moi de défendre les couleurs
sang et or.» 

«Le Nasria est l’un des rares clubs
qui donnent leur chance aux
jeunes»

Même s’il était convoité par quelques
clubs de l’élite, le défenseur central n’a pas
hésité une seconde à s’engager avec le Nas-
ria pour une longue durée. «C’est vrai que
j’avais des propositions d’autres clubs mais
c’était tout à fait logique pour moi de pour-
suivre mon aventure avec mon club forma-
teur. Le NAHD est l’un des rares clubs qui
donne la chance aux jeunes. Plusieurs élé-
ments ont réussi à s’imposer ces dernières an-
nées. J’ai vraiment envie de marcher sur les
traces de Redouane Zerdoum, Mohamed
Amine Tougaï, Zinedine Belaïd et les autres
joueurs qui ont réussi à s’affirmer.»

«Le plus dur reste à faire»
Âgé tout juste de 20 ans, Islem Zemiti

sait très bien qu’il devra consentir beau-
coup de sacrifices pour espérer faire partie
des plans de l’entraîneur. «Je ne suis qu’au
début de ma carrière, le plus dur reste à
faire. La concurrence en équipe première est
déjà très rude mais les dirigeants comptent
renforcer le groupe avec des éléments d’ex-
périence et cela ne me dérange absolument
pas. La concurrence existe dans tous les
clubs, se frotter quotidiennement à des
joueurs confirmés me permet d’apprendre
très vite et élever mon niveau.»

«Mes objectifs ? Continuer à
progresser et décrocher un
contrat en Europe»

En dernier lieu, notre interlocuteur a
évoqué ses objectifs avec les Sang et Or. «Je
ne veux pas brûler les étapes, je dois aller
doucement mais sûrement. Mon premier
objectif, c’est de continuer à progresser. C’est
de cette façon que je pourrai gagner la
confiance des membres du staff technique et
décrocher une place dans l’équipe type. Mon
second objectif, c’est de gagner des titres et
décrocher un contrat à l’étranger. Nous
avons un public merveilleux. Les supporters
ont le droit de fêter un titre, nous n’allons
ménager aucun effort pour les rendre fiers
de leur club. Je suis un joueur ambitieux, je
veux également découvrir le haut niveau.
Évoluer en Europe m’ouvrira les portes de
l’équipe nationale.» 

Propos recueillis par Rachid C.

BENGRINA CIBLÉ 

llLes Sang et Or conti-
nuent de s’activer dans les

coulisses afin de renforcer leurs
rangs avec les meilleurs élé-
ments disponibles sur le mar-
ché des transferts. D’après une
source généralement bien in-
formée, après Mohamed Naâ-
mani et Mohamed Amine
Belmokhtar, un nouveau joueur
est ciblé par les Husseindéens.
Mustapha Bengrina, puisque
c’est de lui qu’il s’agit, aurait été
approché par les responsables
nahdistes. Vif, très technique et
capable d’évoluer dans plusieurs
postes en attaque, les discus-
sions avec le joueur de l’ASO ne
sont qu’à leurs débuts.   

CHIKHI PROPOSÉ

llCe n’est un secret pour
personne, pas du tout

convaincus par les qualités de
Billel Amrani et El Hosseyn Za-
tout, les dirigeants ont décidé
de recruter un latéral gauche.
En plus du latéral du WAB,
Ahmed Mammeri, Abdelmou-
men Chikhi vient d’être pro-
posé aux Sang et Or. Ces
derniers n’ont encore pris au-
cune décision et attendent la
nomination du nouvel entraî-
neur avant de trancher. Il est à
noter que celui qui est sous
contrat jusqu’au mois de juin
2021 ne compte pas poursuivre
son aventure avec son club ac-
tuel, le NCM. Impayé depuis
plusieurs mois, il devra saisir
lors des jours à venir la cham-
bre de résolution des litiges
pour récupérer sa lettre de libé-
ration. 

R. C.

Après l’annonce de la fin du cham-
pionnat par la FAF qui a opté pour
une Ligue 1 à 20 clubs à partir de la
saison prochaine, les regards des res-
ponsables de l’ASO Chlef vont droit
vers le prochain exercice. Il faut dire
qu’on attend avec impatience la date
de la reprise du championnat voire
même celle des entraînements. A cet
effet, on a appris de la bouche même
du président du club, Mohamed
Wahab qu’une réunion devra avoir
lieu entre les dirigeants du club et les
membres du staff technique afin de
dégager la feuille de route concernant
la préparation pour la saison 2020-
2021.
Convaincre d’abord Zaoui 
de rester

La première démarche que la di-
rection doit entreprendre est de
convaincre d’abord l’entraîneur en
chef, Samir Zaoui, de renouveler son
contrat avec l’équipe de Chlef. Ayant
annoncé son départ il y a de cela un
mois à travers la presse, l’ancien dé-
fenseur international n’a pu résister
aux problèmes survenus tout au long
de la saison. Mais l’intervention de
Zaoui n’a pas trop inquiété les diri-
geants de l’ASO Chlef, convaincus
avoir les arguments nécessaires pour
dissuader «leur» entraîneur de partir.
Pour eux, Zaoui n’ira nulle part.  
Dégager un plan d’action
pour la saison prochaine

Sachant que le maintien de Zaoui
est un premier pas vers la stabilité
technique, les dirigeants de l’ASO
Chef vont lui donner la carte

blanche. Il sera en effet un élément
très important lors de la réunion qui
doit être convoquée dans les jours à
venir afin d’élaborer un plan d’action
en guise de préparation pour le pro-
chain exercice. En effet, la direction
et le staff technique veulent sortir
une feuille de route à l’aide de la-
quelle on va commencer les prépa-
ratifs pour le prochain exercice.
Négocier avec les joueurs en
fin de contrat 

La première action que la direc-
tion de Chlef veut entreprendre est
de négocier avec les joueurs en fin
de contrat afin de les convaincre à
prolonger encore leur bail sous le
maillot de l’ASO Chlef. Plusieurs
éléments sont actuellement libres
de tout engagement et peuvent si-
gner ailleurs à tout moment.
On parle de Chérif Cha-
ker, Ledraâ Brahim,
Mohamed Benkablia,
Djehal Abdeloua-
hab, Boussaïd Ab-
delkader et Fellahi
Saïd. Un rendez-
vous imminent
sera donné aux
éléments précités
afin de trouver un
terrain d’entente
avec eux.   
Evoquer le
recrutement

Il est clair que la direc-
tion du club va évoquer l’opé-
ration de recrutement qu’elle doit

menée dans les meilleurs délais.
Ayant détecté quelques lacunes au
cours des vingt et un matches joués
cette saison, les dirigeants de l’ASO
Chlef sont convaincus qu’ils auront
besoin d’un renfort de choix, en
prévision de la saison prochaine
surtout que l’on sait que le cham-
pionnat avec vingt équipes sera
éprouvante sur le double plan men-
tal et physique.
Les libérés doivent patienter

En revanche, la liste des joueurs
libérés ne sera pas dressée au cours
de cette réunion car il est plus lo-
gique d’assurer la venue de quelques
éléments avant d’envisager à se sé-
parer des joueurs qui n’ont pas

donné satisfaction
cette saison. 

S. B. 

RÉUNION IMMINENTE ENTRE LA 
DIRECTION ET LE STAFF TECHNIQUE

Benhamla : 
«La décision de la FAF

nous a soulagés»
Le milieu de terrain Faouzi Benhamla af-

firme que la décision prise par la FAF quant à
l’avenir du championnat l’a soulagé : «Le fait qu’on
ait pris une décision concernant l’avenir du cham-

pionnat nous a soulagés car il était vraiment difficile
d’entrer directement dans le vif du sujet en appréhen-
dant toujours la pandémie. Donc, cette décision bien
réfléchie arrange la plupart des équipes » affirme le
joueur en question avant d’enchaîner : «Certes, le
championnat était difficile pour nous encore plus

si la reprise devait avoir lieu mais on était dé-
cidés à maintenir l’équipe. On avait large-

ment les moyens d’assurer cet
objectif», conclut-il.

A près le retrait Benahmed
Djilali de la tête du conseil
d’administration du WAT,

laissant le soin au président du CSA
Souleymane de gérer les affaires du
club jusqu'à la fin de la saison, tout
le monde se pose la question sur
l’identité du futur président du CA,
du fait que la procuration de Sou-
leymane est arrivée à son terme.
Toutefois et si on tient compte de ce
qui se dit dans l’entourage du club,
on parle avec insistance du retour
de Benahmed, sollicité par plu-
sieurs dirigeants et amoureux
du club.  À croire une
source digne de foi, on
laisse entendre que ce
dernier n’est pas
contre l’idée de re-
prendre son poste,
à condition d’avoir
l’aide des pouvoirs
publics afin qu’il
puisse mener sa
mission convena-
blement, lorsqu’on
sait que le club a be-
soin des moyens fi-
nanciers nécessaires, à
l’occasion de son retour
en élite. 

La direction prépare les
bilans moral et financier 

Si on parle donc avec insistance du
retour de Benahmed, entre-temps la
direction du WAT s’est mise à préparer
le bilan moral et financier afin de la
présenter à l’AG. Les responsables du
club de la ville des Zianides tiennent
à le présenter dans les plus brefs dé-
lais, pour que le WAT puisse bénéfi-
cier de la subvention qui lui revient de
droit de la part des pouvoirs publics.
Bien qu’elle ne soit pas d’un montant 

B. S.

BENAHMED N’EST
PAS CONTRE L’IDÉE

DE REVENIR 

Abbas : 
«Je communiquerai 

à la direction les postes
à renforcer»

Juste après l’accession de l’équipe, l’entraî-
neur Azziz Abbas a décidé d’entamer la prépa-
ration du prochain exercice. À ce sujet il nous

dira : «J’ai rencontré jeudi passé les responsables du
WAT et j’ai présenté mon plan d’action à travers le-

quel je me suis penché sur tous les aspects. Nous
avons aussi discuté la signature du protocole de la
réduction des salaires pour les joueurs durant la

période de la pandémie. Quant au renfort de
l’effectif, là aussi on a parlé du sujet et je

vais communiquer à la direction les
postes à renforcer.» 
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ISLA : «J’AI TANT ESSAYÉ DE
RÉSOUDRE LE PROBLÈME 
À L’AMIABLE, MAIS…»

L e joueur ivoirien du CA Bordj
Bou-Arréridj, Isla, nous a ex-
pliqué avoir tenté, à maintes

reprises, de résoudre son conflit avec
ses dirigeants à l’amiable, mais en
vain : «J’ai tant essayé de résoudre le
problème à l’amiable. J’avais d’ailleurs
fais plusieurs déclarations dans vos co-
lonnes avec l’espoir de régler ce pro-
blème. Mais en vain, puisque je n’ai
reçu aucun appel de la part de mes di-
rigeants. Que les supporters du
CABBA sachent que j’étais prêt à faire
des concessions avec notamment mon
accord pour signer le protocole. En-
suite, j’étais prêt à renoncer à la
somme de 500 millions de centimers,
mais aucun dirigeant n’a jugé utile de
me contacter.»
«Personne ne peut me
blâmer si je venais à saisir 
la FIFA»

Le joueur ivoirien du CABBA a
ajouté : «Personne ne peut me blâ-
mer si je décide de saisir la FIFA
pour réclamer la totalité de mon ar-
gent. Comme je viens de vous l’expli-
quer, j’ai tout tenté pour régler ce
problème à l’amiable, mais personne
du coté de la direction n’a voulu
m’écouter.»
Certains clubs veulent chiper
Dziri

A en croire une source autorisée,

certains clubs des Ligues 1 et 2 veu-
lent profiter des problèmes finan-
ciers dont souffre le club pour

chiper l’entraîneur Dziri Billel du
CABBA. Auteur d’un bon travail à
la tête de la barre technique du club,
après avoir remplacé le Tunisien
Moez Bououkaz, Dziri aurtait été
approché par certains clubs qui
veulent l’enrôler pour la saison pro-
chaine. 
Heureusement qu’il est sous
contrat avec le CCABBA

Heureusement pour le CA Bordj
Bou-Arréridj que son entraîneur
Dziri Billel est encore sous contrat
avec le club. L’on se rappelle qu’à son
arrivée au CABBA au milieu du
précédent exercice sportif, Dziri
avait paraphé un contrat de deux
ans en faveur des Jaune et Noir. Du
coup, les responsables du CABBA
peuvent être tranquilles pour l’ave-
nir de Dziri avec leur club.
Benhamadi doit le contacter 

Alors que de nombreux clubs
veulent profiter des problèmes du
CABBA pour enrôler, Dziri d’au-
cuns estiment que le président Ben-
hamadi Anis doit prendre attache
avec l’ancien capitaine de l’USMA
ne serait ce au moins pour le rassu-
rer sur son avenir au club. Selon nos
indiscrétions, il est possible que
Benhaamdi prenne attache avec
Dziri après l’AG de ce lundi.

A. B.

BENNACER DÉMENT
POUR BENCHOUIA

A l’instar des autres équipes de
Ligue 1, le NCM vit une crise fi-
nancière sans précédent. Malgré les
difficultés financières, le président,
Azzedine Bennacer, a décidé de
prendre attache avec quelques tech-
niciens afin de leur proposer d’oc-
cuper le poste d’entraîneur lors de
l’exercice 2020/2021. Parmi ceux
qui ont été cités pour occuper la tête
de la barre technique, l’ancien
coach de l’USMH, Farid Benchouia
mais lors d’une déclaration qu’il
nous a accordée hier, le boss de
Magra a tenu à démentir cette in-
formation : «Cette rumeur circule
depuis quelques jours et je ne sais pas
qui est à son origine. Nous respectons
Farid Benchouia, c’est un technicien
qui a laissé son empreinte là où il est
passé mais nous l’avons jamais
contacté. Nous avons une short-list
composée de quelques noms. Nous
sommes en train de réfléchir afin de
ne pas regretter notre choix. Nos ob-
jectifs ont grandi, nous voulons en-
gager un coach ambitieux. C’est
notre deuxième saison en Ligue 1, la
précédente était celle d’adaptation.
Cette année, nous souhaitons réali-
ser un parcours honorable.» 
Cherrad fera partie du
nouveau staff technique

Après le départ de Hadj Merine
au début de la phase retour, c’est le
préparateur physique Mohamed
Cherrad qui a assuré l’intérim.
Ayant effectué un très bon travail, il

finit par gagner l’estime des respon-
sables mais également celui des
supporters. Même s’il avait déjà
émis le vœu de quitter le club, il
devra faire partie du nouveau staff
technique. D’après nos informa-
tions, les dirigeants ont réussi à le
convaincre de revenir sur sa déci-
sion et poursuivre son aventure
avec les Bleu et Blanc.  
La direction a entamé les
discussions avec les joueurs
ciblés

Afin d’éviter les erreurs commises
l’été dernier, la direction de Magra
a décidé cette fois de ne pas atten-
dre les derniers joueurs du mercato
pour se renforcer. Selon une source
crédible, les responsables ont déjà
entamé les discussions avec les
joueurs ciblés. En contacts avancés
avec plusieurs éléments, ils diri-
geants insistent sur la discrétion
pour éviter la surenchère des autres
conccurrents.       

Fahim N.

La préparation du nouvel exer-
cice ne s’annonce pas sous de bons
auspices au sein de la maison du
Rapid cet été. Et pour cause, et
comme il fallait s’y attendre, les en-
gagements de la direction non
tenus envers les joueurs notamment
en matière de régularisation risque
de compromettre les préparatifs du
nouvel exercice. Les dettes se sont
accumulées ces derniers temps ce
qui met la direction dans une situa-
tion difficile. La direction et malgré
la situation financière du club a pré-
féré continuer avec la même masse
salariale et n’a pas pensé à réviser les
salaires des joueurs. Résultat, la di-
rection est incapable aujourd’hui de
régulariser les joueurs. 

Les promesses des autorités
n’ont pas évité la crise 

Comme tout le monde le
sait, le président du RCR
avait déjà annoncé son
départ la saison passée
avant de revenir sur sa
décision. Il avait d’ail-
leurs misé sur les
aides des pouvoirs pu-
blics et des autorités
locales pour améliorer
la situation financière
de son club. Les aides de
l’APW à elles seulement
s’élèvent à six milliards de
centimes mais selon nos in-
formations, la majorité des pro-

messes n’ont pas été honorées et le
club continue à faire face à la crise
financière.

Des joueurs sans salaire
depuis sept mois et plus 

Et d’après nos sources, la crise fi-
nancière qui frappe la maison du
RCR est très délicate au point où la
plupart estiment que c’est pour la
première fois dans l’histoire du
RCR, plus précisément depuis l’ère
du professionnalisme, qu’on vit une
telle situation. Les joueurs attendent
leurs salaires depuis sept mois et
plus. Et en attendant de présenter le
bilan financier, nous avons appris
d’une source fiable que les dettes du
club s’élèvent à plus de dix milliards

de centimes. 
I. S.

LES DETTES DES JOUEURS,
UNE BOMBE À RETARDEMENT

CHADOULI : «IL
FAUT MAINTENANT
PENSER À NE PLUS
QUITTER LA LIGUE 

1 MOBILIS»
Le jeune défenseur, Chadouli, avec qui

nous avons eu une brève discussion sur l’ac-
cession du RCR en Ligue 1 Mobilis, a déclaré
ceci : «C’est une accession qu’on cherchait de-
puis trois saisons. Elle est amplement méritée

et nous devons maintenant travailler pour
ne plus quitter l’élite. Nous avons tiré
beaucoup d’enseignements de nos ex-

périences et cela va nous être
d’un grand apport pour

l’avenir.»

L’US Biskra a commencé la prépa-
ration de la prochaine saison. C’est
ainsi que la direction présidée par Be-
naïssa Farès entend préserver uni-
quement 9 joueurs de l’effectif de la
saison passée. Il s’agit de Boukaroum,
Sioud, Salem, Adouane, Dekhina,
Bouafia, Hichem Mokhtar, Athmani

et le capitaine Lakh-
dari. Ce qui signifie
que cette équipe biskrie
sera renouvelée à un
pourcentage très élevé
surtout que les joueurs
donnés partants n’ont
pas été à la hauteur des
espérances des diri-
geants de l’USB qui ne
doit son maintien qu’à
cette décision du Bu-
reau fédéral d’annuler
la relégation.  

Le recrutement
touchera tous les
compartiments 

Dans le but de se
donner plus de chances
d’assurer son objectif la
saison prochaine en
Ligue 1 Mobilis, la di-
rection de l’US Biskra
compte recruter utile
cette année. C’est ainsi
que nous apprenons

que le recrutement pour cette saison
touchera pratiquement tous les
postes. 13 joueurs arriveront cet été
pour renforcer les trois comparti-
ments du jeu. Plusieurs jeunes espoirs
du cru devraient aussi intégrer l’effec-
tif seniors, nous apprend une source
sûre.

Benaïssa bien parti pour une
autre saison  

Dans une décision qui a surpris
plus d’un parmi les supporteurs de
l’US Biskra, le président Farès Be-
naïssa a décidé finalement de conti-
nuer à la tête de la direction du club
au moins pour une autre saison.
Farès, qui était derrière le retour du
club parmi l’élite la saison passée, s’est
bien remis de la pression exercée sur
lui ces derniers jours. Benaïssa aurait
reçu des garanties de la part des auto-
rités locales et de quelques industriels
de la ville qui auraient promis des
aides conséquentes au club et de veil-
ler à la bonne marche de cette équipe
qui a trop souffert financièrement la
saison écoulée. 

Sioud prolonge pour deux
saisons

Selon une source très au fait du
club de Biskra, l’on apprend que le
jeune et prometteur joueur de l’US
Biskra, Sioud, a renouvelé pour deux
saisons. Même si pour le moment on
n’a pas encore annoncé cet accord,
notre source indique que les diri-
geants de Biskra attendent la régula-
risation de sa situation financière en
lui octroyant une bonne partie de son
dû relatif à la saison passée, pour l’of-
ficialiser de manière définitive. 

9 joueurs seulement seront retenus 

BISKRA PRÉVOIT UNE RÉVOLUTION
DANS SON EFFECTIF
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Comment est l'ambiance, après
l'annonce de la fin de la saison?
On s’attendait un peu à cette dé-

cision depuis un certain temps,
d'autant plus que l'épidémie s'est
terriblement propagée, et que ses
chiffres sont devenus effrayants,
sans compter le refus des présidents
de club de continuer la saison sous
prétexte qu’ils étaient incapables de
faire respecter le protocole sani-
taire. Il faut rajouter à cela les rap-
ports du comité scientifique, ainsi
que celui des autorités publiques
qui ont insisté sur la nécessite d’évi-
ter tout retour aux activités spor-
tives.  Toutes ces données
indiquaient et confirmaient que la
saison s'était bel et bien  terminée,
c’est-à-dire  avant même qu'elle ne
soit annoncée par le bureau fédéral. 

Surtout que vous êtes directe-
ment touchés par cette déci-
sion, n'est-ce pas ?
Nous sommes restés 4 mois sans

compétition, et cela suffit pour être
affecté sur tous les plans.  Tant phy-
siquement que psychologiquement.
C'est pourquoi je pense que toute

décision maintenant est sans im-
portance  car nous sommes revenus
au point zéro en matière de prépa-
ration. Nous avons besoin de beau-
coup de travail pour retrouver un
meilleur niveau de  compétition. Ce
qui fait prolonger les vacances car
jusqu'à présent, on n’a encore divul-
gué aucune date de retour pour pré-
parer la prochaine saison. A mon
avis, ça devrait aller  jusqu'à la fin
de l'épidémie.

Vous avez terminé la saison
avec 26 points et vous êtes qua-
lifiés en Coupe d’Algérie, un
commentaire ?
On a réussi à engranger 26 points

en championnat et ce n’est pas mal
comme résultats, maintenant, nous
également la Coupe d’Algérie. Mal-
gré tous les problèmes et difficultés
que nous avons rencontrés avant
même le début de la saison, on a
réussi notre pari. Pour tout vous
dire, personnellement, j'en ai eu
marre d'en parler à chaque fois.  

Entretien réalisé par 
Tadjeddine

SOLTANI «ON A ATTEINT
NOTRE BUT, MAINTENANT ON
VEUT LA COUPE D’ALGÉRIE» 

KADRI NE BOUGERA PAS 
A gé tout juste de 20 ans, Ab-

delkahar Kadri est l’une des
révélations pacistes. Promu

l’été dernier, le jeune milieu de terrain
a profité du forfait de plusieurs
joueurs, à cause des pépins physiques
pour s’imposer et confirmer le bien
qu’on dit sur lui. L’un des meilleurs
lors de l’exercice 2019-2020, l’enfant
de Hammamet a largement contribué
à la qualification des Jaune et Bleu
pour la première fois de leur histoire
à la phase de poules de la Coupe de la
CAF. Auteur de plusieurs prestations
de premier ordre, notamment en
compétition africaine, le joueur
formé à l’Académie JMG attire la
convoitise de quelques clubs Euro-
péens mais les Pacistes ne comptent
pas se séparer aussi rapidement de
leur pépite. D’après une source
proche de ce dossier, l’international
olympique est l’un des rares éléments
à qui la direction refuse d’accorder un
bon de sortie. Promis à un bel avenir,
devra rester au moins pour une sai-
son de plus. Ce sera une occasion
pour lui afin de faire ses preuves et ac-
quérir plus d’expérience.
Le joueur pas contre l’idée
de rester 

Sous contrat avec le Paradou AC
jusqu’au mois de juillet 2023, Abdel-
kahar Kadri se sent très à l’aise au
PAC, une formation qui lui a permis
de découvrir le haut niveau, avant
même pas qu’il ne boucle ses 20 ans.
Ambitieux, le milieu de terrain rêve

de suivre les traces de Ramy Bense-
baini, Zakaria Naidji, Hichem Bou-
daoui et tous les autres académiciens
qui ont réussi à décrocher des
contrats en Europe mais il ne souhaite
pas bruler les étapes. En effet, plu-
sieurs de ses anciens camarades tels
que Haithem Loucif et Farid El Mel-
lali ont rencontré des difficultés au
début de leur aventure européenne.
C’est pour cette raison d’ailleurs qu’il
n’est pas contre l’idée de rester une
saison de plus au Paradou AC.
Conscient qu’il lui reste encore un
grand travail à accomplir, notamment
sur le plan physique, Abdelkahar
Kadri compte mettre les bouchées
doubles lors de la reprise des entraî-
nements pour poursuivre sa progres-
sion.        

Rachid C.

Une semaine palpi-
tante et surtout décisive
attend le premier res-
ponsable du club de la
vallée la Soummam, ap-
pelé à sortir le grand jeu
pour convaincre les
joueurs ciblés à signer
leurs nouveaux
contrats. En effet, une
source proche du prési-
dent Bouledjloud nous
a confié, hier, qu'il allait
normalement finaliser
avec tous (ou presque)
les éléments convoités,
quelques jours. La
JSMB se trouve à la
croisée des chemins du
moment que la situation
n'est pas aussi conforta-
ble depuis plusieurs
mois notamment sur le
plan financier. La direc-
tion devra réagir avant
que cela ne soit trop tard. Le prési-
dent Bouledjloud qui en train de
multiplier les efforts, devra réagir
afin de débloquer la situation et re-
mettre le train de la JSMB sur les
rails, car maintenant, nous sommes
dans la ligne directe avant d'entamer
la préparation, et la direction du
club ne pourra pas reculer car le
temps joue en sa défaveur car en
plus de tout cela, le chairman de la
JSMB devra aussi rassurer ses cadres

(les joueurs sous contrat) qui n'ont
reçu aucun coup de fil pour négo-
cier se nouveaux contrats. 
Les supporters inquiets 

La situation de la JSMB n'est pas
du tout reluisante du moment que
jusqu'à hier, rien n'a été fait pour
préparer la saison prochaine. Per-
sonne ne comprend cette situation
que vit le club depuis la fin de
l'exercice précédent, puisqu'il n'y a
rien qui donne de l'espoir à cette
équipe béjaouie qui devrait aspirer

à jouer les premiers rôles dès la
nouvelle saison : ni direction, ni
nouveaux joueurs alors que le club
risque de se retrouver avec un ef-
fectif réduit. Si cette situation conti-
nue, on voit mal comment ce club
va assurer au moins son maintien
en Ligue 2 la saison prochaine, car
la situation que vit l'équipe est
préoccupante et ne rassure per-
sonne pour le moment.
On redoute déjà un scénario
catastrophe !

A l'instar de la plupart des clubs,
la direction s'active sur le marché
des transferts. Elle a déjà contacté
plusieurs joueurs. Mais depuis, la
bande à Bouledjloud tarde à
conclure l'arrivée d'éléments confir-
més, ce qui n'est vraiment pas de
bon augure après un exercice tota-
lement raté. A ce rythme et vu que
l'avenir s'annonce vraiment sombre
pour le club de la vallée de la Soum-
mam, les fervents supporteurs de
cette équipe béjaouie devront s'at-
tendre d'ores et déjà à un exercice
compliqué l'an prochain comme
c'était le cas lors de la saison écou-
lée ou pire, alors que les plus pessi-
mistes d'entre eux citent même
l'exemple de la saison écoulée avec
un recrutement très controversé
l'été dernier, multipliant les contre-
performances avant de plonger dans
les profondeurs du classement.

S. A.

Au moment où le joueur était at-
tendu hier à Béjaïa,  les dirigeants
du club ont été surpris d’apprendre
que Meahi a saisi et de manière of-
ficielle la Chambre de résolution
des litiges (CRL) au niveau de la
FAF pour réclamer ses salaires im-
payés. S'estimant lésé sur le plan fi-
nancier, le manager du joueur a
décidé de saisir la Commission de
règlement des litiges (CRL) pour
réclamer quatre mois de salaires.
Rappelons que le joueur est tou-
jours sous contrat avec la JSMB
pour une autre saison. 
D’autres joueurs risquent 
de lui emboîter le pas   

Las d'attendre, certains joueurs
de la JSMB menacent déjà de saisir
la Chambre des Résolution de Li-
tiges (CRL) pour obtenir gain de
cause. Certains, ne peuvent plus
supporters cette situation surtout
qu’on sait qu’il y a même des
joueurs qui réclament pas moins de
quatre mois de salaire. Cela dit, que
même les joueurs sous contrats ris-
quent aussi de déposer leurs
contrats au niveau de la CRL. Ces
derniers seront payés par la tutelle
mais aussi ils seront libres automa-
tiquement du moment que le règle-
ment est favorable pour eux du
moment qu’un joueur qui n’a perçu
trois salaires de suite pourrait dé-
poser son contrat et sera libre via la
CRL. 
Le CABBA s’intéresse 
à Madour

Le WAT n’est pas le seul club qui
s’intéresse au défenseur de la JSMB,
Madour cet été. A en croire une
source digne de foi, le joueur bé-
jaoui a été officiellement contacté
par les responsables du CABBA les-
quels suivaient ce joueur depuis

déjà très longtemps. Selon la même
source, les dirigeants du Bordj de-
vraient rencontrer son manager
dans le but d'entamer les négocia-
tions. Rappelons que le joueur n’est
pas libre de tout engagement vis-à-
vis de la JSMB et c’est pour cette rai-
son qu’il préfère attendre de voir
plus claire après la rencontre avec la
direction béjaouie.
La marche des supporters
annulée

Prévu hier à partir de 17h, la
grande marche des supportes du
cercle jusqu’au siège de la wilaya a
été finalement annulée. Répondant
à l’appel, la majorité des supporters
ont refusé au dernier moment de
marcher à cause de certaines ano-
malies survenues à la veille de cette
marche. Il est utile que des échauf-
ferais ont été éclaté sur les lieux
avant que la foule se disperse dans
la calme après une réunion de
quelques membres du comité de
supporters au cercle du club.  

MEFTAHI SAISIT LA CRL BOULEDJLOUD 
SUR LA BRÈCHE !

LIGUE 2
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Afin d'accélérer les dé-
marches concernant
l'avenir du club, no-

tamment à propos de la venue
des sponsors et des investis-
seurs pour permettre au MOB
de réaliser ses objectifs, une
réunion des actionnaires est
prévue mercredi prochain, au
siège du club, sis au stade de
l'Unité-Maghrébine. Bien que
rien n'ait filtré sur les objectifs
de cette réunion très attendue,
on croit savoir que ce sera l'oc-
casion d'aborder quelques
points importants ayant trait à
l'avenir du club, notamment la
présidence du CA, car les
membres actifs devraient trou-
ver la meilleure formule pour
assurer une bonne préparation
sur le plan administratif pour
entamer la saison prochaine
sous de bons auspices. Mieux,
les membres du conseil d’ad-
ministration se sont montrés
prêts à élire un nouveau prési-
dent qui sera en mesure de
mener l’équipe à bon port et de
réaliser les objectifs tracés. 

Aucun candidat 
ne veut s’aventurer 
pour le moment   

Comme on l'avait souligné
dans nos colonnes, rien ne va
plus dans la bâtisse béjaouie et
cela se confirme de jour en
jour. En effet, et après avoir
tenu une première réunion, les
responsables béjaouis, et avec
la présence des membres du
CA, ont décidé de mettre fin
au calvaire en programmant
pour cette semaine une autre
réunion afin d'élire le futur
boss de cette équipe. Ainsi,
lors de cette AG une commis-
sion pour la récolte des dos-

siers de candidature a été mise
sur pied. Toutefois, il faut dire
que jusqu’à hier aucun candi-
dat ne s’est présenté pour dé-
poser son dossier de
candidature. Ainsi, vu l'ab-
sence de candidatures pour la
présidence de la SSPA, tout
porte à croire que les action-
naires vont choisir eux-mêmes
l’homme qu’ils voient en lui le
sauveur du MOB.  

Le successeur d’Adrar
pourrait être connu 
ce mercredi  

Nouveau président ou direc-
toire, à en croire des sources
bien informées des action-
naires de la SSPA/MOB, les
choses devaient être officiali-
sées lors de l’Assemblée géné-
rale des actionnaires prévue de
mercredi. Ainsi, le temps
presse et le MOB ne semble
pas suivre le train des autres
clubs. Toutefois, le constat est
là, le MOB n’arrive pas à gérer
ses affaires intenses et les sup-
porters sont très inquiets. Ils
sont en train de suivre avec in-
térêt l'évolution de la situation,
craignant que le club ne puisse
pas tenir son rang pour la
nouvelle saison et revivre aussi
le même scénario de la saison
écoulée qui était un échec
total.  

Qu’en est-il de Zahir
Attia 

Zahir Attia, l’ancien prési-
dent du CA, a présidé le MO
Béjaïa en 2016, quand le club
a atteint la finale de la Coupe
de la confédération face au TP
Mazembe mais à la fin de la
saison, l'équipe à la courte ex-
périence parmi l'élite était

aussi reléguée en Ligue 2. De-
puis, les Crabes vont très mal
et on même frôlé la relégation
au troisième palier cette saison
avant l'arrivée du coronavirus.
Attia, dont les détracteurs di-
sent qu'il a laissé le club en-
detté, veut reprendre les rênes
du club d’après nos informa-
tions. Pour le moment rien
n’est encore confirmé, mais
d’après ses dernières déclara-
tions l’homme en question se-
rait très intéressé par un
come-back. La seule condition
de l’ancien président c’est le ra-
chat de la majorité des actions
des actionnaires partants.  

La désignation d’un
directoire n’est pas 
à écarter 

Si on parle d’un directoire
pour prendre les rênes du club,
un fait inédit pour le MOB, ça
serait peut-être une solution
provisoire en attendant la dé-
signation d’un nouveau prési-
dent. Au vu du retard qu’est en
train d’accumuler le club, la
solution viendrait sans nul
doute du CSA, une solution
provisoire du moment que
l’organe le plus indiqué pour la
gestion du club reste le conseil
d’administration de la
SSPA/MOB. Ainsi, en atten-
dant l’AG de ce mercredi, le
flou persiste au sein de cette
équipe du MOB, alors que des
supporters s’inquiètent davan-
tage. À en croire des sources
bien informées des action-
naires de la SSPA/MOB, les
choses devaient être officiali-
sées lors de la réunion de cette
semaine. 

S. A. 

Les travailleurs
du MOB dans dif-
férents secteurs
ainsi que les en-
traîneurs des
jeunes catégories
ont réclamé leurs
salaires impayés
depuis deux mois.
Les ouvriers se
trouvent confron-
tés à une situation
intenable et ne
peuvent se per-
mettre de nourrir
leurs familles.
Toutefois, la direc-
tion, qui va procé-
der à la
régularisation des
joueurs incessam-
ment, a décidé
d’octroyer aussi
quelques salaires
aux ouvriers et au
staff des jeunes.

Benaï les 
a rassurés 

Ayant promis
aux joueurs de les
régulariser dès que
les caisses seront
renflouées par les
subventions des
autorités locales, la
direction compte
faire de même avec
les ouvriers, nous
dira le président
du CSA, Arab

Benaï, qui compte
procéder à leur ré-
gularisation dans
les tout prochains
jours. Ces derniers
se demandent
aussi comment des
joueurs sont payés
par des sommes
faramineuses alors
qu’eux qui reçoi-
vent des salaires
pitoyables n’ont
toujours pas tou-
ché leur dû.  

La subvention 
de l’APC pour 
régulariser
tout le 
personnel  

Les caisses du
club sont vides, et
l'argent des spon-
sors et des subven-
tions étatiques
tardent à venir,
cela fait que le
MOB se trouve
dans une situation
des plus embarras-
santes vis-à-vis des
joueurs qui atten-
dent de percevoir
au moins une par-
tie de leur argent.
Ainsi, les membres
du CSA attendent
impatiemment la
subvention de
l’APC, quelques

millions d'aide
pour le profession-
nalisme afin de ré-
gulariser les
ouvriers et enta-
mer le chantier de
l'équipe.

Les 
contentieux
avec la CRL,
l’autre peine 

Se trouvant déjà
dans une position
peu reluisante à
bien des égards, la
direction béjaouie
est confrontée à un
autre problème et
non des moindres.
Il s'agit du règle-
ment des conten-
tieux avec la Ligue
nationale au sujet
des dettes des
joueurs et ses an-
ciens entraîneurs.
Avec l'absence
criarde de moyens
financiers, le prési-
dent ne sait plus
où donner de la
tête. Une nouvelle
situation qui com-
plique la tâche de
l'administration
béjaouie pour lan-
cer son pro-
gramme d'action. 

S. A.

L’USB veut
récupérer Allam 

ll Après une
saison déjà

passée au MOB, le
défenseur axial bé-
jaoui, Kamel Allam,
qui s’est illustré de
fort belle manière
lors des rencontres
qu’il a jouées, com-
mence à susciter
l’intérêt de plu-
sieurs clubs de
Ligue 1 et 2 Mobilis.
D’ailleurs, on vient
d’apprendre que ce
dernier a été
contacté cette se-
maine par son an-
cien club, l’US
Biskra, qui lui a
proposé l’idée de
revenir au club dès
cet été. Néanmoins,
le détail qui mérite
d'être signalé, c'est
que le joueur n'est
pas maître de son
destin et qu'il est
encore lié au MOB
jusqu'au 1er juillet
de l'année 2021.  

«Désolé pour 
Biskra, je ne
suis pas maître
de mon destin» 

Joint par nos soins,
Kamel Allam nous a
confirmé hier l'in-
formation rappor-
tée sur ces mêmes
colonnes, selon la-
quelle il aurait été
contacté officielle-
ment pas le prési-
dent de Biskra en
personne. «Cela fait
plusieurs semaines
que l’USB veut s’at-
tacher mes services.
D’ailleurs cette se-
maine, un dirigeant
a pris attache avec
moi. Pour ma part,
j’ai toujours été très
clair à ce sujet, à sa-
voir que je suis sous
contrat avec le MOB
jusqu’en 2021.»

Le renforcement
de l'équipe 
à l'arrêt 

ll Au moment
où les autres

équipes ont fait
venir de nouveaux
joueurs, au MOB
rien n'a été fait
pour le moment,
surtout que les diri-
geants sont sur le
départ et le club se
retrouve sans le
moindre responsa-
ble. À Béjaïa, les in-
vestisseurs et les
entreprises sont
nombreux, mais ils
n'ont jamais jugé
utile d'aider le
MOB ou de le spon-
soriser. Les suppor-
ters veulent
demander aux auto-
rités locales de
convaincre les en-
trepreneurs d'aider
cette équipe,
comme cela se fait
ailleurs.

S. A.

LES EMPLOYÉS
RÉCLAMENT
LEUR ARGENT    

LES ACTIONNAIRES 
PRÉPARENT L’ÉLECTION
D’UN NOUVEAU PRÉSIDENT 

BENAÏ A COMMENCÉ À ENVOYER 
LES CONVOCATIONS AUX ACTIONNAIRES 

ll Sur une demande urgente du président du CSA,
Arab Benaï, les actionnaires du MO Béjaïa devraient

se réunir ce mercredi, en soirée, afin de discuter de la si-
tuation actuelle de leur club. Ainsi, on vient d’apprendre
que le président Benaï a envoyé depuis hier des convoca-
tions à tous les actionnaires pour se présenter cette se-
maine à la réunion. Suite à la crise financière qui frappe
en plein fouet le club, le Mouloudia de Béjaïa se trouve
dans une situation délicate. Ainsi, une lourde pression
pèse sur les responsables du club qui doivent trouver des
solutions à court terme pour entamer aussi la préparation
de la nouvelle saison dans les plus brefs délais.

LES CRABES LANCENT UN DERNIER 
APPEL AUX RESPONSABLES 

ll Comme à chaque période de recrutement, les sup-
porters du MOB lancent des appels à la direction du

club ou plutôt au président pour ramener de grosses poin-
tures. Les dernières recrues continuent à tenir en haleine
les supporters du MOB. On attend en effet avec impa-
tience l’identité des joueurs  qui vont renforcer leur
équipe. Plusieurs noms de joueurs sont cités du côté du
MOB sans qu’on parvienne à conclure avec eux. 

ATTENTION AUX ERREURS DE CASTING !

ll Si les supporters du club sont montés au créneau
ces derniers jours, c’est parce qu’ils en ont marre de

voir débarquer dans leur club, à chaque été, des joueurs
qui ne sont d’aucune utilité. Ces dernières années, on dé-
nombre un grand nombre de transferts ratés. «Il ne faut
pas recruter pour le simple plaisir de recruter», avertissent
les amoureux du club qui préfèrent de loin, dans ce cas,
que le club continue à faire confiance à ses jeunes issus de
la formation ou des éléments anonymes qui viennent au
MOB pour briller et se faire un nom, et non pas prendre
de l’argent seulement. C’est le message que veulent trans-
mettre les supporters à la direction.
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C ’ est terminé pour Mauri-
zio Sarri. L'entraîneur de
61 ans a été remercié par

la Juventus, samedi, au lendemain de
l'élimination du club turinois en 8e de
finale de la compétition face à
l'Olympique Lyonnais. Sarri, pour-
tant titré en Serie A, n'a pas survécu à
cette sortie de route européenne. La
Juventus n’a pas tardé à prendre sa
décision. Au lendemain de l’élimina-
tion du club italien en 8e de finale de
la Ligue des champions face à l’Olym-
pique lyonnais, Maurizio Sarri a été
remercié par la direction de la Vieille
Dame. Cette annonce rapide a fait
suite aux rumeurs apparues dans la
presse italienne samedi matin. Le sort
de Sarri a été réglé en moins de 24h.
C'est du Juventus dans le texte. "La
Juventus FC annonce que Maurizio
Sarri a été relevé de ses fonctions
d’entraineur de l’équipe première", a
précisé le club italien sur son site offi-
ciel. "Le club aimerait le remercier
pour avoir écrit une nouvelle page de
l’histoire de la Juventus en rempor-
tant un neuvième titre de champion
consécutif, le point d’orgue de son
parcours qui l’a mené aux sommets
du football italien." La presse transal-
pine semblait sûre de son fait quant à
la non-continuité de l’homme aux lu-
nettes. Et elle ne s’était pas trompée.
Cette décision marque la fin d’un
drôle de mariage tant dans la person-
nalité que dans les idées de jeu. La ri-
gide Juventus, bâtie par Antonio

Conte, et consolidée par Massimi-
liano Allegri, et le Napolitain n’étaient
clairement pas faits pour vivre en-
semble. Alors qu'il avait annoncé une
période de réflexion, Andrea Agnelli,
le président turinois, a tranché dans
le vif. 
Une Juve hybride qui est
partie en fumée

Le technicien de 61 ans, nommé le
16 juin 2019, n’aura finalement tenu
qu’une saison aux commandes du
club piémontais. Malgré l’obtention
de ce neuvième titre de champion
d’Italie consécutif, sacre une nouvelle
fois salué par le président de la Juve,
Andrea Agnelli, vendredi soir, l’en-
semble de l’action de Sarri à Turin
n’aura convaincu personne. Acquis
dans la douleur, ce titre national l’a
été sans réellement convaincre dans
tous les compartiments du jeu. Pas de
"Sarri touch", pas de jeu, la Juve, trop
marquée, n'a pas réussi sa transfor-
mation en équipe séduisante et plus
joueuse. Cette version hybride de la
Juve d'Allegri, mal en point physi-
quement, a même perdu sa rigidité
défensive. Privée de Giorgio Chiel-
lini, le patron de la défense, blessé au
genou en début de saison, le secteur
défensif a également été défaillant et
la bonne saison de Matthijs de Ligt
n’a pas suffi à compenser le faible ni-
veau de ses coéquipiers. La Juve de
Sarri a aussi été marquée par un en-
trejeu d’une faiblesse rarement vue
depuis une décennie. Tous ces fac-

teurs ont mené les coéquipiers de
Cristiano Ronaldo droit dans le mur
en Europe. Sarri et ses troupes
avaient aussi perdu la finale de la
Coupe d’Italie face au Napoli en juin
dernier ainsi que la Supercoupe d’Ita-
lie en début d’année. La C1 faisait of-
fice de solution à ses maux et
l'entraîneur s’est planté dans des pro-
portions plus grandes.
Inzaghi, Zidane et Mancini
cités par la presse italienne
pour la succession

Quid de son successeur désormais
? Samedi matin, La Gazzetta Dello
Sport et Tuttosport évoquaient les
noms de Simone Inzaghi et Zinedine
Zidane pour succéder à Sarri. Le se-
cond avait même glissé la candida-
ture de Roberto Mancini, actuel
sélectionneur de l’Italie, dans le lis-
ting. Trois profils différents. Si l’idée
est de continuer la transformation
manquée avec Sarri, la candidature
d’Inzaghi semble la meilleure. En cas
de retour aux fondamentaux vus pen-
dant l’ère Allegri, qui avait disputé et
perdu deux finales de Ligue des
champions en 2015 et 2017 face au
FC Barcelone et au Real Madrid, les
options ZZ et Mancini prennent plus
de poids. Récemment, le nom de
Mauricio Pochettino était sorti dans
la presse transalpine, et espagnole,
pour succéder à un Sarri déjà dans
l’œil du cyclone. Révolution assumée
ou retour aux fondamentaux pour la
Vieille Dame ?

Vendredi soir, la Juventus a ac-
cueilli l'Olympique Lyonnais en hui-
tième de finale retour de l'UEFA
Champions League. Les Bianconeri
ont pu compter sur leur meilleure
arme offensive : Cristiano Ronaldo.
Mais le Portugais n'a pas pu qualifier
les siens pour le Final 8. Le grand soir
de la Vieille Dame. Vendredi 7 août,
la Juventus était attendue au tournant
pour ce qui serait peut-être sa der-
nière danse d'une saison 2019-2020
très particulière. En effet, elle devait
absolument battre l'Olympique Lyon-
nais en huitième de finale retour de
l'UEFA Champions League pour es-
pérer participer au Final 8 à Lisbonne
dans quelques jours (défaite 1-0 à l'al-
ler). Un rendez-vous que Cristiano
Ronaldo, originaire du Portugal (Ma-
dère), ne voulait manquer sous aucun
prétexte, lui qui court après une nou-
velle victoire en C1. L'ancien joueur
du Real Madrid savait qu'il lui fau-
drait sortir le grand jeu pour mener
son équipe en quarts. Et la star lusi-
tanienne a répondu présente, elle
qu'on a vu longuement parler et don-
ner ses directives à ses coéquipiers au
moment de l'échauffement. Prêt pour
ce genre de rencontre, CR7 n'a pas
hésité à aller au combat, notamment
face à Marcelo qui lui a distribué
quelques coups. Il a multiplié les oc-
casions, sans pour autant trouver la
faille (8e, 17e hors-jeu, tête au-dessus
des cages de Lopes à la 21e). Mais à la
43e, le Portugais n'a pas tremblé
quand il a fallu transformer un pé-

nalty litigieux obtenu par Pjanic. En
deuxième période, la lumière est en-
core venue de lui à la 60e minute. À
l'angle droit de la surface, il a profité
de l'espace que lui laissaient les Gones
pour placer un tir du gauche surpuis-
sant, battant Anthony Lopes et of-
frant l'avantage à son équipe, qui
devait encore marquer un but pour
s'imposer (2-1).

L'avenir de CR7 relancé ?
À la 76e, le footballeur âgé de 35

ans n'était pas loin d'y parvenir, cla-
quant une tête qui passait juste au-
dessus de la transversale. Mais ses
efforts n'ont pas payé, lui qui a été

pourtant le meilleur joueur
de son équipe et de très loin.
Dès le coup de sifflet final, il
quittait la pelouse le visage
fermé, rejoignant directe-
ment le vestiaire de la Ju-
ventus. Depuis son départ
du Real Madrid en 2018,
CR7, qui venait à Turin

avec l'ambition de gagner la
C1 avec son club, n'arrive pas à réali-
ser son rêve. L'an dernier, son équipe
était sortie en quarts de finale contre
l'Ajax Amsterdam. Cette année, c'est
donc Lyon, qui n'a pas été flam-
boyant, qui a sorti la Juve. Deux
échecs qui ne passent pas pour un tel
compétiteur. À 35 ans, CR7 a tou-
jours la rage de vaincre et l'envie de
remporter des trophées. De quoi le
pousser à remettre en question son
avenir ? France Football parlait ré-
cemment du fait que Cristiano Ro-
naldo souhaiterait rallier le PSG afin
de rejoindre Neymar et Mbappé. Une
rumeur à laquelle a répondu Andrea
Agnelli, le président de la Vieille
Dame, hier après l'élimination des
Bianconeri. « Cristiano Ronaldo au
PSG ? Il va rester au club. Je suis sûr
qu'il jouera encore pour la Juventus
la saison prochaine ». Les supporters
piémontais ont de quoi être rassurés...

AGNELLI : « CR7 RESTERA
À LA JUVE »

Après l’élimination de la Juventus
Turin vendredi, Andrea Agnelli s’est ex-
pliqué sur le sort de Cristiano Ronaldo.
Selon le président turinois, la star portu-
gaise n’ira nulle part, surtout pas au
PSG. C’est un serpent de mer qui aime
revenir à intervalles réguliers. Sur ce
coup-là, Cristiano Ronaldo n’a pas eu à
souffler des mots doux à l’oreille de Lau-
rent Blanc pour être lié au PSG. Mardi,
France Football affirmait que la star por-
tugaise avait envisagé un temps de re-
joindre la pléiade de stars parisiennes
avant que le Covid-19 ne vienne tout re-
mettre en cause. Une fausse information
selon Andrea Agnelli. Sur Sky Italia,
après l’élimination face à l’OL, le président de la Juve a tenu à ras-
surer ses supporters quant à l’avenir de CR7 : "Je suis sûr que Cris-
tiano restera avec nous, a-t-il martelé. Ce qui s’est dit dans France
Football faisait référence à une interview d’il y a quelques mois et
ce papier est sorti à quelques jours d’une confrontation contre un
club français donc bon… Ronaldo est un pilier du club". Reste à
savoir si cette nouvelle sortie de route précoce de la Juve est de na-
ture à pousser le Portugais vers un nouveau challenge.

LE MESSAGE DE AULAS !
Ils l'ont fait ! Vendredi soir, l'Olym-

pique Lyonnais s'est qualifié pour les
quarts de finale de l'UEFA Champions
League en éliminant la Juventus. Malgré
la défaite 2 à 1 à Turin, les hommes de
Rudi Garcia, vainqueurs 1 à 0 à l'aller,
iront défier Manchester City à Lisbonne.
Après la rencontre, le président Jean-Mi-
chel Aulas était forcément heureux. «
Merci aux joueurs, à Rudi (Garcia) et
son staff et à tous nos supporters qui ont
poussés pour cette 10ème qualification
en 1/4 de coupe européenne. Merci à
Noël (Le Graët), président de la FFF, et à
Pierre Sansonoff de nous avoir supporté
et aidé à vaincre l’ogre Juventus ! » Un message de joie de la part du
patron des Gones, qui ne boudera pas son plaisir d'être qualifié
pour le Final 8 avec le PSG, l'autre représentant tricolore.

NOUVELLE DÉSILLUSION
DE CRISTIANO RONALDO

SARRI LIMOGÉ !
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Pour préparer la succession de Luis Suarez (33 ans), le Barça
souhaiterait miser en priorité sur Lautaro Martinez. Toutefois, les
exigences de l'Inter et la crise provoquée par le coronavirus blo-
queraient la direction du FC Barcelone sur ce dossier. Pour avoir les
moyens de ses ambitions, le club catalan envisagerait de faire un
énorme ménage dans son effectif. Mais les Lombards n'auraient
pas dit leur dernier mot. Agé de 33 ans et peu épargné par les
blessures, Luis Suarez semble être sur le déclin. Dans cette op-
tique, le Barça préparerait déjà sa succession et aurait déniché
son digne héritier : Lautaro Martinez. Très performant sous les
couleurs de l'Inter, le buteur argentin aurait tapé dans l'oeil du FC
Barcelone, qui en aurait fait sa grande priorité pour cet été. Toute-
fois, le Barça serait en difficulté sur ce dossier. En effet, l'Inter, qui
ne voudrait pas se séparer de Lautaro Martinez, exigerait près
de 111M€ pour s'en séparer. Une somme que le FC Bar-
celone ne serait pas disposé à payer. D'autant que la
crise provoquée par le coronavirus a fortement touché
ses caisses. Malgré ses difficultés sur le
plan économique, Josep Bartomeu
n'abandonne pas l'idée de recruter
Lautaro Martinez. Comme l'a indiqué
le président du Barça, il attend la fin de
la Ligue des Champions pour lancer les
grandes manoeuvres. « S’il y a une date
pour réactiver ce dossier ? Non, parce que
nous attendons avec impatience les matchs
internationaux. Quand la Ligue des champions
sera terminée, nous parlerons à l'Inter. Mais ce
dossier est pour l'instant à l'arrêt », a-t-il confié il y a
quelques jours à BeIN SPORTS. 

Lautaro Martinez est attendu au
Barça

En plus de Josep Bartomeu, Clément Len-
glet a également évoqué le dossier Lautaro
Martinez. Interrogé par BeIN SPORTS
Arabia, le défenseur français n'a pas
tari d'éloges à l'égard du buteur de

l'Inter. « Lautaro Martinez ? Il est très bon. Il a beau-
coup de qualité et est puissant. Il aime les duels, mais
il aime aussi la profondeur. Il est très performant de-

vant le but et est bon de la tête. Il est agressif dans
la surface de réparation et est très jeune. C'est un très
bon joueur », a-t-il confié. Alors que Lautaro Martinez
semble faire l'unanimité au FC Barcelone, une straté-
gie aurait été mise en place pour mener à bien ce dos-

sier. 

Vendre avant d'acheter  
D'après les indiscrétions de Tuttosport, le

Barça n'a qu'une solution pour finaliser
le dossier Lautaro Martinez pour le

moment : réaliser des échanges.
Pour avoir davantage de chances
de boucler cette affaire, le club
catalan aurait l'intention de réa-

liser un énorme ménage dans
son effectif. Ainsi, des
joueurs jugés « non indis-
pensable », tels qu'Ivan Ra-
kitic, Samuel Umtiti,
Jean-Clair Todibo, Junior
Firpo, Rafinha, Martin
Braithwaite, Philippe Cou-

tinho et/ou Ousmane Dem-
bélé pourraient être sacrifiés

pour financer l'opération Lautaro
Martinez. Et si le transfert de l'Argentin
vers le FC Barcelone venait à capoter,
l'Inter aurait déjà tout prévu. A en
croire le média transalpin, les Neraz-

zurri auraient l'intention de prolonger
Lautaro Martinez et de lui offrir un salaire

du même acabit que Romelu Lukaku,
Christian Eriksen et Alexis Sanchez, les

joueurs les mieux payés du club.

J e veux faire front parce qu'à
mes yeux, cette défaite est
pour moi. Je dois l'assumer. Je
suis triste pour mes coéqui-

piers, pour leurs efforts. J'ai ma res-
ponsabilité dans la défaite, les
erreurs se paient très cher à ce ni-
veau de compétition. On a tout
donné sur le terrain, mais, parfois,
tu peux échouer. Aujourd'hui, j'ai
échoué, et je dois l'assumer. Je n'ai
pas d'explications pour ces erreurs.
C'est une nuit compliquée pour
moi. Je dois assumer mon rôle dans
les bons comme dans les mauvais
moments. Il ne faut pas ruminer
cela. Jusqu'au 1-1 on avait des
chances de se qualifier, mais
parfois les choses se passent
bien et parfois elles se passent
mal. Aujourd'hui (vendredi), pour
moi, ça s'est mal passé et je dois l'as-
sumer. Peut-être que l'on a pris un
peu trop de risques au début du
match et on la payé cher. Ça ne
m'est pas arrivé souvent dans ma
carrière... On fait des erreurs par-
tout, mais il y a des zones où elles se
paient plus cher. C'est comme ça, il
n'y a pas plus d'explications. Pas be-
soin de le dire, tous savent que je
suis triste, que je dois l'assumer. Il
faut avoir du caractère pour revenir
plus fort, mais cela va être une nuit
compliquée ». (Au micro de Movi-
star+). 

Zinédine Zidane : 
« Je suis toujours là, sauf
si… » 

« On ne peut pas être content. On
perd un match, une qualification...
Mais il faut être fier de tout ce que
l'on a accompli pendant la saison.
On perd deux matches contre un
bon adversaire, il faut l'accepter. On

a eu nos chances de marquer. En
deuxième période, on était mieux...
mais bon, c'est le football. 95% de
tout ce que l'on a fait cette saison a
été excellent. Il faut être fier de
l'équipe, de ce que l'on a accompli.
Ça a été une excellente saison,
même si les joueurs ne sont pas
contents ce (vendredi) soir, parce
qu'ils veulent toujours gagner. Mais
moi, je suis fier d'eux. (…) Je
suis ici, je suis l'entraîneur
du Real Madrid

jusqu'à que

c e
quelque chose

arrive. Il n'y a rien à ré-
fléchir. Je suis l'entraîneur du Real
Madrid, il n'y a pas plus de ques-
tions à se poser en ce sens ». 

Pep Guardiola : « Ce n’est
qu’une étape »

« Quand on joue contre le Real
Madrid, on réalise à quel point ils
sont bons. On s'est créé beaucoup
d'occasions mais on a marqué

sur deux de leurs er-
reurs. En première
période, on a eu
du mal avec
l'humidité (de
l'air), on ne
s'y atten-

dait pas. Cela n'a pas été facile, ça a
été mieux en seconde période. On
essaie toujours de presser l'équipe
adverse (pour profiter de ses er-
reurs). Parfois ça marche, par-

fois non, c'est plus compliqué
contre les très bonnes

équipes, mais on a fait un
bon match. On savait

qu'ils ne panique-
raient pas

et qu'on souffrirait. En se-
conde période on ne leur a

pas laissé beaucoup de tirs et
on s'en est créés beaucoup. Ils

font du marquage individuel
même dans la construction,

donc ce n'est pas facile de remon-
ter la balle. On perd plus de bal-
lons. Mais les joueurs ont fait
des efforts incroyables. Pour
nous, c'est important de les
battre deux fois et d'éliminer
l'équipe de Zinedine Zi-
dane, qui ne l'avait jamais
été. Mais, on est là pour

essayer de gagner la C1, ce
n'est qu'une étape ».

La cruelle absence 
de Sergio Ramos

Hésitant dès le coup d'envoi face
au pressing agressif des attaquants
citizens, privés de Sergio Aguero
(blessé), Raphaël Varane a été loin
d'afficher sa tranquillité habituelle
vendredi... et la prestation de son
comparse Eder Militao, qui avait la

lourde tâche de faire oublier l'inou-
bliable Ramos, a été à peine meil-
leure que celle du Français. «
Peut-être que l'on a pris un peu trop
de risques au début du match et on
l'a payé cher. Cela ne m'est pas ar-
rivé souvent dans ma carrière... On
fait des erreurs partout, mais il y a
des zones où elles se paient plus
cher », a analysé le défenseur au
coup de sifflet final. Le 10 juillet

dernier en
c h a m -

pionnat,
le Real
a v a i t
p o u r -
tant affi-

ché la
même étanchéité

sans Ramos, déjà suspendu, en
s'imposant 2-0 en Liga. Mais c'était
contre Alavés, un adversaire bien
inférieur à City et ses Raheem Ster-
ling, Gabriel Jesus et consorts. 

« CETTE DÉFAITE EST POUR MOI »
Varane plaide coupable 

Les Parisiens seraient intéressés par Vi-
nicius Junior, qui commence à se poser des
questions sur son avenir au Real Madrid.
C'est l'une des images les plus commentées
en Espagne en ce début de week-end,
après l'élimination du Real Madrid par Man-
chester City en huitièmes de finale de la
Ligue des Champions vendredi soir. Celle de
Vinicius Junior qui ronge son frein sur le
banc de touche, assistant impuissant à la
mauvaise prestation de ses partenaires. Zi-
nédine Zidane n'a pas donné la moindre mi-
nute au Brésilien et ce alors qu'il s'était
montré plutôt bon lors des rencontres dis-
putées depuis la reprise. D'autant plus que
l'animation offensive madrilène était encore
très médiocre, avec un Eden Hazard lui
aussi très peu en vue sur la pelouse de l'Eti-
had Stadium. Et comme l'explique Marca,
l'ancien de Flamengo serait très déçu de sa

situation, puisqu'il pensait au moins pouvoir
entrer en jeu. De quoi faire grandir des
doutes déjà existants concernant son ave-
nir, alors que Zinédine Zidane continue de
compter sur Eden Hazard, même lorsque le
Diable Rouge n'est pas en forme.

Leonardo apprécie beaucoup
le joueur

Un sentiment partagé par des dirigeants
du club, qui pensent que Zinédine Zidane
n'a pas totalement confiance en Vinicius Ju-
nior (29 matchs de Liga dont 12 titularisa-
tions, pour 3 buts et 1 passe décisive), alors
que l'état-major le considère comme un
joueur plus qu'important en vue de l'avenir,
et ce quel que soit le coach présent sur le
banc de touche. La publication madrilène
explique que le club n'a aucune intention de
s'en séparer, mais que ça toque régulière-
ment à la porte pour lui. Et le PSG se mon-
tre ainsi très insistant. Le champion de
France n'arrête pas de relancer le Real Ma-
drid à son sujet, alors que Leonardo serait
surpris du manque d'opportunités qui sont
offertes à son compatriote à Madrid. Il se-
rait ravi de pouvoir l'avoir à Paris, même
sous la forme d'un prêt. Ce qui n'est au-
jourd'hui pas envisagé par les Madrilènes.
D'autres clubs, en Angleterre notamment,
ont interrogé le Real Madrid sur ses plans
pour la pépite, mais là aussi, les Merengues
ont refusé toute discussion.

LE PSG INSISTE POUR
VINICIUS JUNIOR

LE PLAN DU BARÇA POUR LAUTARO MARTINEZ



GHOULAM N’A 
PAS L’INTENTION DE

QUITTER NAPLES 
Poussé vers la sortie par ses

dirigeants pour amortir  les frais
du club en matière de salaires de
joueurs, l’Algérien Faouzi Ghou-
lam est décidé à aller au bout
de son engagement avec le

club du sud de l’Italie.  Faouzi,
qui a discuté avec son entrai-
neur, n’a jamais perdu espoir
de reprendre sa place. Pro-
posé dans des transactions
par son club, l’ancien Sté-
phanois a refusé de faire
des concessions finan-
cières et c’est semble-t-

il la cause de ses
déboires. Sinon com-

ment expliquer sa
mise à l’écart par Gen-

naro Gattuso alors
qu’il avait lui-même

reconnu que Ghoulam
était revenu dans ses
plans, après l’avoir
aligné quelques mi-
nutes depuis la re-
prise de la Série A.
Gattuso sait perti-

nemment que Faouzi
est l’un de ses meil-

leurs arrières
gauches de son ef-
fectif mais ne peut

décider autre-
ment que de

l’écarter, à cause
d’une décision administrative. 
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En Italie, il ne se passe pas un jour
sans que l’avenir de l’Algérien Is-
mael Bennacer ne soit discuté sur

les colonnes des grands journaux trans-
alpins spécialisés. Seulement le site très
proche du club Lombard affirme que
l’ex-joueur d’Empoli est parti pour res-
ter au moins pour une autre saison ar-
guant du fait que l’entraineur Stephano
Pioli compte bien construire sa nouvelle
stratégie autour de Zlatan  Ibrahimovic
en attaque et de l’Algérien Ismael Benna-
cer au milieu du terrain. En d’autres
termes, Pioli mise sur un Bennacer plus
offensif dans un milieu de terrain à
trois. C’est ce que le site lmilanista.it
a divulgué hier. L’ancien Guen-
ners, qui récupère beaucoup de
ballons, n’était pas autorisé à
poursuivre ses actions en
rupture, c’est pourquoi l’en-
traineur milanais songe à
récupérer un ancien de
la maison, Tiemoué
Bakayoko, pour per-
mettre à Bennacer de
ne pas se contenter
uniquement de détruire
le jeu de ses adversaires.

Bakayoko et Kessie 
pour le protéger  

Tiemoué Bakayoko est prêt à ren-
trer à Milan. Une ville, une équipe qui
l'a ensorcelé, affirme le site lmila-
nista.it. Un retour fondamental pour
l’entraineur des Rossoneris qui pré-
voit de former un milieu de terrain
composé des géants Bakayoko et
Kessie et d’un petit mais très grand
et utile par le talent, en l’occurrence
Ismael Bennacer. Ayant accepté de
revoir son salaire à la baisse, l’ancien
Monégasque, actuellement à Chelsea,
veut rentrer à Milan pour y rester. Un
retour fortement souhaité par Paolo
Maldini, poussé par Stefano Pioli
afin de permettre à Bennacer de se
libérer des tâches défensives et se
porter encore plus vers l’attaque,
comme il l’avait très bien fait avec
l’Equipe nationale lors de la cam-
pagne africaine gagnée par l’Algé-
rie en été 2019 en Egypte. Pioli veut
donner plus de responsabilités à
son Algérien mais tout en mettant
la condition de pouvoir deux gardes
du corps pour Ismael, et avec Baka
et Kessie ensemble, il pourrait
penser à former son milieu de
terrain à 3 en ligne.  

Torreira, une
alternative de choix 
en cas de départ  

Alors que la saison prochaine ap-
proche, l'AC Milan, qui participera au
tour préliminaire de la Ligue Europa,
compte se renforcer par des joueurs à
même de ramener plus d’équilibre dans
son effectif. Dans le viseur du Paris-Saint
Germain et de Manchester City, Ismael
Bennacer pourrait quitter Milan surtout
si la direction des Rouge et Noir reçoit
un gros chèque cet été. Du coup, comme
le rapporte MilanNews.it, Milan est sur
la piste du joueur d’Arsenal Lucas Tor-
reira.   Déjà dans ses plans en été 2019,
Milan a finalement choisi de signer Is-
mael Bennacer à sa place. L'Uruguayen,
qui souhaite un retour en Serie A, pour-
rait rejoindre l’AC Milan sous forme de
prêt avec option d'achat. Cela étant dit, il
serait principalement une alternative à
Bennacer  surtout si les dirigeants mila-
nais n’arrivent pas à s’aligner sur les of-
fres incessantes que reçoit l’ex-joueur
d’Arles et Empoli.   

Moumen A.

SES COURTISANS NE 
LÂCHENT PAS L’AFFAIRE PIOLI MISE SUR 

UN BENNACER PLUS OFFENSIF
Le gardien de but

international algé-
rien Rais Ouaheb

M’bolhi a eu un grand
mérite dans ce succès ra-
mené par ses camarades
de l’extérieur contre Al
Adlah. Le portier d’Al It-
tifaq a réussi à préserver
sa cage vide pour son
premier match depuis la
reprise du championnat
en Arabie Saoudite.
Grâce à ses interven-
tions, Rais a été décisif
dans ce duel remporté
un but à zéro. Le keeper de l’Equipe nationale force l’ad-
miration des spécialistes et aussi celle de son concurrent
direct en club  Mohamed Al-Hayiti qui ne tarit pas d’éloges
sur Rais. Présent en conférence de presse avant le match
qui opposera Al Ittifaq à Al Fayha, Al-Hayiti a déclaré :
«Mbolhi est un grand gardien de but, il ramène beaucoup
d’assurance pour notre équipe. Il aide aussi beaucoup par
son expérience et son vécu les gardiens locaux au sein de
notre championnat. Les résultats de l’équipe se stabilisent
grâce aussi à ses performances.»
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MBOLHI REÇOIT
LES ÉLOGES DE SON

CONCURRENT

HANNI
SE CONTENTE

D’UNE MI-TEMPS!
Le milieu de terrain interna-

tional algérien, Sofiane Hanni, a
été reconduit comme titulaire
avant-hier lors du match nul

concédé par son équipe Al-Ghar-
rafa contre Al-Khor sur le score de

deux buts partout. L’ancien
joueur d’Anderlecht a disputé

une seule mi-temps avant
d’être remplacé.  

BOUDAOUI 
RATERA LE
DÉBUT DE 
LA SAISON !

Finalement, c’était plus de
peur que de mal pour l’interna-
tional algérien Hicham Bou-
daoui, obligé de quitter le lieu
du  stage d’avant-saison en Au-
triche, en raison d’une blessure
jugée inquiétante au genou,
contractée lors d’un match ami-
cal joué samedi dernier  face au
FC DAC. Rentré à Nice, l’ancien
joueur du Paradou AC avait
passé une série de tests médi-
caux pour s’arrêter de manière
précise sur l’étendue de sa bles-
sure et la durée de son indispo-
nibilité. Selon le journal français
Nice Matin, Boudaoui souffri-
rait d’une lésion méniscale qui
nécessite plusieurs jours de
repos total. Ce qui le rend pra-
tiquement forfait pour la reprise
du championnat de Ligue 1
française prévu le 23 août pro-
chain contre le RC Lens, in-
dique le même journal.  

Il s’en sort bien et 
évite l’intervention 

Après avoir cru au pire à
cause de sa blessure au genou
contractée lors d’un match ami-
cal de préparation en Autriche,
Hichem Boudaoui s’en sort fina-
lement bien. Les résultats des
tests médicaux passés à Nice ont
confirmé le premier bilan passé
à Vienne. Les ligaments croisés
de son genou n’ont pas été tou-
chés. Toutefois, cette lésion mé-
niscale, ne nécessiterait pas une
intervention. Pour l’heure,
l’OGC Nice n’a pas encore
donné plus de détails sur la
durée de l’indisponibilité de
l’ancien joueur du Paradou AC
mais plusieurs sites en France
l’annoncent forfait pour la re-
prise de la Ligue 1 française pré-
vue le 23 août 2020. 

M. A.

SA BLESSURE NÉCESSITE
DES SEMAINES DE REPOS 

Après avoir réussi l’essentiel au
match aller, avant l’arrêt forcé
des compéti-

tions européennes en
raison de Covid 19,
Manchester City a
réussi avec panache à
faire sortir le Real
Madrid en s’impo-
sant comme lors de la
première manche
jouée au Bernabeu
sur le score de deux
buts à un. Les Citizens ont ainsi arra-
ché le droit de disputer les quarts de fi-
nale de la Ligue des Champions et
affronteront le tombeur de la Juventus
de Turin, l’Olympique Lyonnais en
l’occurrence. Mahrez n’a pas joué la
moindre minute de ce match.

Victime d’un choix tactique
de Guardiola ?

Brillant pourtant au match
aller, Riyad Mahrez, la coque-
luche du peuple algérien, n’a
pas participé à cette rencontre
retour. Mis sur le banc de
touche pour des raisons appa-
remment tactiques, Guardiola,
qui lui a préféré Phil Foden
comme premier choix et Ber-
nardo Silva comme second
choix, n’a pas jugé donc utile de

l’incorporer dans ce match. C’est la
première fois depuis la reprise que
Mahrez ne participe à aucune minute
avec son club. Manchester City jouera
donc face à l’OL samedi prochain son
quart de finale contre l’OL à Lisbonne.  

M. A.

Belhadj boucle 
ses 200 matchs 
à la QSL 

Titulaire jeudi soir en
championnat, l’interna-
tional algérien Nadir
Belhadj a  disputé son
200e match de sa car-
rière en QSL jeudi avec
Al Khor. Arrivé en 2010
au Qatar, Belhadj avait
débuté avec la formation
d’Al Sadd où il avait
passé 6 saisons et gagné
le titre de champion du
Qatar et la Champions
League Asiatique avec
une participation hono-
rable en Coupe du
monde des clubs.  

Infantino rend
hommage à Saïd
Amara 

Le président de la
FIFA, Gianni Infantino,
a présenté dans une cor-
respondance envoyée à
la FAF ses sincères
condoléances à l’Algérie
et à la famille du regretté
Said Amara, ancienne
gloire de l’Equipe natio-
nale FLN. Dans cette
lettre envoyée qu’il a lui-
même signée, Infantino
a rendu un vibrant hom-
mage à l’ex-président de
la FAF et sélectionneur
de l’Equipe d’Algérie :
«Au nom de la commu-
nauté internationale de
football, je tiens à expri-
mer notre plus grande
sympathie à la Fédération
algérienne de football,
ainsi qu’à la famille, aux
amis et aux proches de
Said. Nos pensées sont
donc avec tous. Nous es-
pérons que ces souvenirs
et ces mots de soutien
contribueront à apporter
un peu de paix et de ré-
confort en cette période
difficile», peut-on lire
dans cette lettre destinée
à l’instance du football
algérien.  
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SANS JOUER, MAHREZ QUALIFIÉ EN ¼ DE FINALE 


	01
	02 MCA
	03 JSK
	04 CRB
	05 CRB
	06 ESS
	07 USMA
	08 CSC
	09 MCO
	10 NAHD - ASO - WAT
	11 Ligue 1
	12 USMBA - PAC - JSMB
	13 MOB
	14 INTER
	15 INTER
	16 EN 2

